Elles me
racontaient
leurs turpitudes

par Anonyme

Quoi de plus banal qu’un photographe qui gagne sa croûte en faisant des portraits dans une station de sport d’hiver ? Ce qui l’est moins, c’est l’idée qui germe dans sa tête : chercher par voie d’annonces des modèles féminins pour des clichés coquins. Quelle est la femme honnête qui n’a pas rêvé d’être un mannequin d’un soir ? Il s’en trouve à la pelle, des femmes mariées qui, pour pimenter leurs soirées par des aventures extraconjugales, offrent leurs corps aux éclairs bleutés de son flash. Et à ses mains baladeuses. Fin psychologue, il leur extorque sur l’oreiller leurs secrets les plus intimes. Cela devient vite une obsession, et nombreuses seront celles qui déverseront leurs turpitudes dans son oreille attentive. Voici donc un dossier de récits immoraux et de fantasmes sulfureux qui feront pâlir d’envie plus d’un obsédé du sexe dit fort. La vraie parité, la voici, mes amis !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Devant l’abondance des livres offerts à sa convoitise, le lecteur de province qui n’a pas, comme les clients de La Musardine, la possibilité de flairer la marchandise, se trouve plongé dans l’embarras du choix. Il y en a trop ; il ne sait pas où donner de la tête. Quant à se fier aux titres, ce n’est pas toujours la bonne méthode. Certes, quand un lecteur tombe sur un livre intitulé : Mémoires d’un amateur de fessée, le doute n’est pas permis ; s’il aime le panpan cucul, il peut acheter les yeux fermés. Mais comment devinerait-il que La Pharmacienne (collection Lectures amoureuses), dont je suis le modeste auteur, est un festival de fessées cochonnes et d’humiliations ? Précisons qu’il ne s’agit pas uniquement de fessées, mais de tout ce qui les entoure : cérémonial méticuleux, humiliations de jeunes personnes contraintes de se déculotter en public, etc. Dans certains cas, la chose est poussée très loin et confine au sadisme pur et simple. En effet, qui dit fessée, dit souvent “esclavage” ; dans la littérature érotique, le thème de l’esclavage, des humiliations consécutives aux exhibitions forcées et des sévices corporels a toujours été un filon très exploité. Pas toujours à bon escient, hélas. Que d’histoires d’esclave dont on devine à l’avance toutes les péripéties. J’ai toujours veillé, dans les collections dont je m’occupe, à éviter les poncifs. On y trouve du cuir, certes, et des bottes, des cravaches – mais on ne se contente pas de cet attirail.

J’ai tenté d’écrire moi-même un livre S.M. cuir et chevaux (La Jument, collection Lectures Amoureuses) dont l’héroïne ne serait pas simplement une gourde rougissante, comme trop souvent, mais une femme de tous les jours. Moi qui ai fréquenté plus d’un donjon, je peux garantir au lecteur que bien des maris qui dorment sur leurs deux oreilles ignorent que leur chaste épouse va se faire flageller cul nu en public deux fois par semaine - comme d’autres, vont faire leur gym tonic. Dans

La Jument, en effet, on peut voir une vraie femme, en proie à l’ennui provincial, sombrer irrésistiblement dans les délices de la soumission, sous prétexte d’équitation.

Je reviendrai plus longuement sur le thème des fessées et des châtiments dans un autre billet. En attendant, comme j’arrive au bas de la page, ma foi, je vous laisse en compagnie d’un sexologue pervers qui a bien voulu ouvrir pour nous quelques uns de ses dossiers.

Vous pourrez constater, une fois de plus, que la réalité dépasse la fiction.

A bientôt, amies, amis.

E.

1

Régulièrement, quand l’orage éclatait dans mon ménage jusqu’à devenir insupportable, je me promettais de partir loin des folies citadines. Mon divorce m’en apporta l’opportunité. Mon boulot de photographe dans un labo n’ayant rien d’exaltant, je le quittai.

Libre de toute attache, je décidai d’aller m’aérer les poumons à la montagne. Même si j’aspirais à plus de sérénité, je n’étais pas pour autant prêt à me réfugier dans un monastère. J’avais choisi Grenoble comme point de chute. Un ami m’y avait déniché un pas-de-porte pour démarrer une nouvelle activité.

Afin d’exploiter un filon dont celui-ci m’avait parlé, je m’étais doté d’un matériel photo performant pour la saison de ski. Après avoir trouvé un petit local au pied des pistes d’une station alpine, je m’y installai. Très vite, ce petit boulot s’avéra lucratif. Il consistait à réaliser des photos d’identité pour les cartes de forfaits « remontées mécaniques ». Rien de très passionnant, mais qui me permettait de gagner ma vie correctement.

Le soir, à la station, hormis une ou deux boîtes de nuit, rares étaient les distractions. Noctambule invétéré et amateur de plaisirs, j’étais bien décidé à ratisser large. A force de voir défiler de jolies femmes devant mon objectif et de les déshabiller des yeux, j’eus l’idée d’afficher un panneau à l’intérieur de mon officine : « Recherche modèles féminins amateurs pour photos érotiques. Rémunération intéressante. Professionnelles s’abstenir. »

Quelques étudiantes délurées répondirent à ma proposition, hélas, plus soucieuses d’amortir leurs frais de séjour que de s’adonner aux joies du sexe.

Les femmes seules, en vacances pour une semaine, se révélèrent plus intéressantes. Des épouses pour la plupart, désireuses de se rassurer sur leurs charmes.

A quarante ans, sans être un play-boy, j’avais encore de beaux restes et surtout des dispositions pour prendre en charge leurs états d’âme. Je leur offrais un verre, puis deux. Sans être dupes du piège que je leur tendais, elles se laissaient peu à peu griser par l’intimité douillette du studio. Ma nonchalance débonnaire faisait le reste.

L’envie est une chose, dévoiler son corps à un inconnu habillé en est une autre. Le plus angoissant, pour elles, était de savoir à quel moment je déclencherais l’obturateur. De leurs pudeurs, de leurs émotions naissait un érotisme dont j’étais friand. Un visage empourpré, une hésitation avant de faire glisser un slip s’avéraient bien plus excitants que l’exhibition d’un corps nu sans expression. Un dos voûté dans le prolongement des hanches, des cuisses empêtrées de dentelles d’où émergeait le sillon des fesses, des seins lourds, ballottant entre des bras ; tous ces clichés troublants, sortant de la boîte, devenaient prétextes à rire. Mon attitude complaisante, plus flatteuse que professionnelle, contribuait à détendre l’atmosphère.

Quelle femme n’a pas rêvé être mannequin d’un soir ? Je n’avais qu’à exploiter leur illusion. Entre deux séances de photos, elles répondaient à mes questions les plus indiscrètes. Rassurées par l’anonymat de la situation, elles allaient même jusqu’à les provoquer avec une facilité déconcertante, passant de la sensualité mondaine aux confidences les plus sulfureuses et aux poses les plus lascives. Soucieuses de mettre à l’épreuve leur pouvoir de séduction, elles se transformaient très vite en mantes religieuses, et moi en proie facile. Succombant à leurs charmes, je leur permettais de s’offrir une aventure extra-conjugale sans conséquence.

Après l’amour, comme il n’était pas question que je m’endorme, je les saoulais de caresses. Elles devenaient alors intarissables. J’éprouvais un véritable plaisir à m’identifier à leur psy, à écouter leurs secrets et à découvrir leurs travers les plus inavouables.

Certaines souhaitaient me revoir ou, plus simplement, promettaient de m’écrire ; je leur laissais ma carte.

Après la saison de ski, satisfait d’avoir rechargé mes accus grâce à ces aventures, je retournai à Grenoble. Je comptais sur l’été pour me dégriser et travailler normalement. Hélas, il n’en fut rien. De toute évidence, j’étais accroc au rôle de confident qu’elles m’avaient fait jouer. Parfois, une de leurs lettres me parvenait et me mettait l’eau à la bouche, me confortait dans l’idée qu’il fallait que je prolonge l’expérience.

Grâce à une annonce passée dans plusieurs journaux régionaux, je fis de nouvelles connaissances.

Pour apaiser la méfiance des femmes, je ne leur proposais qu’une simple prise de contact en les invitant tout d’abord à m’écrire, sans dévoiler leur identité.

Les lettres ne tardèrent pas à me parvenir. Pas des centaines, mais quelques dizaines. Je les classais soigneusement afin d’en constituer un recueil. Je vous livre les plus croustillantes. Visiblement, les femmes qui les ont écrites ont pris un réel plaisir à se dévoiler.

2

GERALDINE

(5 juillet 1994)

Géraldine est soucieuse de garder son anonymat. Ce n’est pas son vrai prénom et elle n’a pas souhaité joindre une photo à sa lettre. Elle a vingt-huit ans. Elle est prof. Depuis un an, elle a un poste fixe dans le collège d’une petite ville de la région grenobloise.

Sa mutation, elle ne l’attendait plus. Ludovic, son mari, qui a dix ans de plus qu’elle, a tout quitté pour la suivre : son boulot, ses copains... Avec leurs économies, ils ont acheté une fermette et un petit troupeau de chèvres dont il s’occupe comme un forcené. Il en oublie l’impuissance qui l’empêche de satisfaire pleinement sa femme. Géraldine n’a jamais envisagé de le quitter. Elle l’aime et, à le voir aussi heureux, elle se dit satisfaite de sa nouvelle vie... Enfin presque.

A force d’être remplaçante dans des écoles mal famées de la banlieue parisienne, elle avait fini par s’y faire. Elle y avait même acquis une solide réputation. Où d’autres échouaient, elle réussissait à tenir ses classes. Pour y parvenir, elle avait parfois eu le sentiment de vendre son âme. Et s’il n’y avait eu que son âme... A ça aussi, elle s’était habituée. Elle se souvient de son premier remplacement.

Petite brune fluette au visage angélique, rien ne la distingue des élèves. Elle est vêtue d’une jupe en jean et d’un gros pull pour être au diapason. Elle a alors vingt-quatre ans et vit seule dans un studio à Epinay-sur-Seine. Ce jour-là, elle est émue et pas très rassurée de remplacer le prof de français.

En faisant l’appel, ses yeux vifs scrutent les élèves, un à un. De l’index, elle ne cesse de remonter ses lunettes sur son petit nez retroussé. Pour ceux qui l’écoutent, elle doit élever le ton. Au fond de la classe, le chahut s’organise. Elle fait mine de ne pas entendre les grossièretés qui fusent.

Parmi les cinq ou six irréductibles qui ont décidé de la tester, il y en a un, le plus grand, à la tignasse brune et au teint mat, dont elle a retenu le nom : Amarouche. Quinze ans, peut-être seize, et le plus insolent. Elle ne sait comment s’y prendre, mais c’est lui qu’elle doit apprivoiser si elle ne veut pas que le chahut se généralise.

Géraldine met un bon moment à réaliser qu’il reluque entre ses cuisses, qu’elle croise et décroise, assise sur une chaise, au bout de la travée centrale. Une main sur sa braguette, il fait des gestes obscènes qui la font rougir. Elle a beau se dire que c’est un gamin, il a quelque chose dans les yeux qui lui remue le ventre.

Accaparée par ses études, elle n’a eu que peu d’expériences sexuelles. Sa dernière aventure, il y a trois mois, avec l’un de ses collègues, ne l’a guère satisfaite. Est-ce son abstinence prolongée qui la rend fébrile ? Face à la provocation d’Amarouche, elle ne peut définir le sentiment diffus qui l’étreint. Un trouble qui ressemble à un souvenir de vacances en Tunisie.

Grâce à ses bons résultats scolaires, elle avait obtenu de ses parents qu’ils la laissent sortir le soir. C’est ainsi qu’à la sortie d’une boîte, la jeune fille modèle avait perdu son pucelage avec un jeune pêcheur tunisien, dont elle se rappelle seulement qu’il avait les yeux bleus.

Le lendemain, Géraldine avait voulu le revoir et était partie seule vers la plage, du côté où les barques gisent sur le flanc, après la pêche. Sous une chaleur étouffante, elle s’était faufilée en cherchant de l’ombre. Plus loin, elle avait entendu des rires et était tombée sur trois pêcheurs qui réparaient des filets. Ils étaient torse nu, en short de football. Surpris par la présence d’une jeune Française dans un endroit réservé aux hommes, ils lui avaient demandé ce qu’elle faisait là. Prise au dépourvu et vaguement inquiète, Géraldine leur avait répondu qu’elle cherchait de l’eau. Ils en avaient dans leur baraque.

Pas très rassurée, Géraldine les avait observés. Ecartant les filets suspendus séchant autour de la bicoque, ils avaient invité leur hôtesse à y pénétrer.

— C’est pas aussi confortable que le Club Med, s’était excusé l’un d’eux.

L’intérieur était sombre, l’odeur âcre du poisson était tenace, mais il faisait frais. Des casiers vides étaient superposés. Sur le sol, des filets soigneusement pliés formaient un tas. Elle s’y était assise pour boire à la gourde qu’on lui avait tendue. Elle n’avait pu empêcher ses mains de trembler, et de l’eau avait coulé sur sa poitrine.

C’est à ce moment qu’elle avait pris conscience de leurs drôles de regards, braqués entre ses cuisses pâles, que sa courte jupe dévoilait. En les resserrant, elle avait eu la chair de poule en pensant à son petit copain de la veille, un peu maladroit mais si gentil, qui lui avait fait l’amour dans les dunes.

Voulait-elle du thé glacé ou autre chose ? Elle ne savait pas trop... peut-être se reposer quelques minutes à l’ombre. Elle n’avait pu expliquer les bouffées de chaleur soudaines qui avaient engourdi son corps. A mesure que ses pommettes s’enflammaient, une étrange langueur la clouait là, sur ce tas de filets.

— Je ne sais pas ce qui m’arrive... un coup de soleil, sans doute.

Ses hésitations faisaient sourire les pêcheurs. Malgré la pénombre, ils avaient dû la voir rougir, se rendre compte de son trouble.

— C’est pas très prudent de se balader par ici presque nue, lui avait dit l’un deux.

— Mais... je suis habillée...

Ils s’étaient assis à côté d’elle en la serrant de près.

Comme la veille dans les dunes, Géraldine avait senti des gouttes de sueur froide couler sous ses aisselles et dans son dos. Son ventre s’était alourdi et elle n’avait plus osé les regarder. En riant, ils avaient posé leurs mains sur ses genoux. Des frissons avaient parcouru sa peau et elle n’avait rien dit.

Se massant l’entrejambe, celui qui était resté debout, le plus dégourdi, avait eu un rictus. Il s’était dirigé vers la porte. Après avoir inspecté les alentours, il avait tiré le verrou. Dans sa poitrine, le coeur de Géraldine s’était emballé.

— Il faut que je rentre, maintenant.

Elle avait voulu se lever mais les deux autres l’avaient renversée en arrière et sous sa jupe retroussée au-dessus du ventre, leurs mains étaient remontées au creux de ses cuisses. D’une voix rauque, cassée par l’excitation, elle les avait suppliés d’être sages. Ils avaient ri. Leurs doigts s’étaient faufilés sous le slip et ils avaient dû sentir que ses poils étaient mouillés.

— Non, arrêtez ! Il faut vraiment que j’y aille.

Elle avait pris la voix d’une mourante et, avec le peu de conviction qui lui restait, avait tenté de retenir leurs poignets.

— Juste cinq minutes. Je l’ai jamais fait avec une Française... supplia celui qui était resté debout.

Il s’était débarrassé de son short. Empoignant son sexe raide, il exhortait les deux autres à lui faire une place puis, guidant sa verge avec la main, il s’était accroupi entre les genoux écartés de Géraldine.

— Laisse-moi te la mettre. Tu veux bien, dis ?

Au frottement du gland contre le voile du slip, Géraldine avait eu un bref battement des paupières. Tout son corps cédait d’un coup. Elle avait alors tendu le ventre et cambré les reins. Le garçon avait écarté les bords trempés de sa culotte et s’était enfoncé d’un coup dans son vagin. Puis il l’avait prise sous les genoux pour mieux la pénétrer et l’avait fait crier. Dans son cou, le souffle du garçon s’était accéléré. Il avait joui en agitant la tête. Le ventre parcouru de spasmes, Géraldine avait senti les giclées en elle, plus abondantes et plus épaisses que celles du jeune pêcheur de la veille. Quand le garçon, essoufflé, s’était retiré, une tiédeur grasse avait coulé entre ses fesses.

L’odeur puissante de sexe et de sueur flottant dans la remise lui avait donné la nausée. Hébétée, elle avait encore voulu se relever, mais les deux autres, la maintenant fermement, pressaient leurs sexes raides contre ses hanches.

— Doucement, vous me faites mal.

Ils lui disaient qu’elle était belle et qu’ils avaient, eux aussi, envie de la baiser. Leurs propos avaient ravivé son désir. Comme s’ils avaient peur qu’elle leur échappe, ils avaient vivement ôté leurs shorts et lui avaient arraché sa jupe et sa culotte. Ce n’est qu’une fois nue, cernée par trois hommes aux sexes dressés, qu’elle mesura la fièvre sournoise qui enflammait ses sens.

— Oh, mon Dieu, qu’est-ce qui m’arrive ? bredouilla-t-elle.

Elle se dégoûtait de se frotter à eux comme une chienne, et s’invectivait rageusement :

— Je suis une sale fille, une salope...

En proférant des grossièretés sur son cul, les trois hommes l’avaient fait mettre à quatre pattes, les genoux repliés sous son ventre, son sexe poisseux avait pesé sur ses talons. Elle n’avait plus conscience de l’obscénité de sa pose et cambrait les reins pour offrir ses orifices aux doigts qui la pénétraient. En l’absence de protestation, les autres ne se gênaient plus.

— Elle en veut, la petite Française, dans sa chatte, dans son cul...

Les nerfs de Géraldine avaient lâché et, la tête dans les filets, elle avait joui en sanglotant.

— Oh, oui... c’est bon, râlait-elle.

L’un des garçons s’était placé derrière elle. Les pouces enfoncés à la jonction des fesses et des cuisses, il avait fait saillir sa vulve, bâiller son anus, puis avait poussé son gland dans le vagin qui s’ouvrait comme une bouche. Envahis par les larmes, les yeux de Géraldine s’étaient voilés. Elle avait gémi, crié, tandis que, par vagues qui lui soulevaient le ventre, ses orgasmes se succédaient.

Dans ses délires, elle ne se rendait plus très bien compte de ce qu’elle faisait ni de ce qu’elle disait. Ils jouaient avec elle comme de grands enfants, et elle se prêtait à leurs jeux comme une poupée ivre. Les ombres se déplaçaient autour d’elle, des mains couraient sur sa peau, la fouillaient.

— Vas-y, mets-lui dans le cul, elle aime ça.

— Pas là... non, vous êtes fous.

On l’avait fait taire en lui fourrant un sexe baveux dans la bouche, puis l’un d’eux l’avait pénétrée par l’anus en lui rabattant les cuisses sur la poitrine. La douleur avait été terrifiante et elle s’était évanouie.

Quand elle émergea, elle se demanda si elle n’avait pas rêvé. Le soleil déclinait et les hommes avaient disparu. Elle avait mal partout, surtout entre les fesses ; des traînées de sperme séché maculaient son ventre, tiraillaient ses poils. Ses vêtements étaient en ordre, en tas, à côté d’elle et ils lui avaient laissé un seau d’eau pour se laver.

Sur l’air de : « Elle n’a pas de culotte », ce petit salaud d’Amarouche donne le signal d’une mélodie sourde, lancinante. Hors d’elle, elle se lève, le visage grave, parcourt la travée d’un pas nerveux. Soudain, sa poitrine se soulève et les mots sortent dans un souffle :

— Bande d’imbéciles ! Vous allez la fermer ?

D’un geste agacé, Géraldine remonte ses lunettes que la sueur a fait glisser sur son nez. Les élèves se sont tus. Seul, cet escogriffe d’Amarouche la nargue encore, satisfait d’avoir fait sortir la prof de ses gongs.

Durant un instant, elle toise le meneur, le menace de sanctions. Loin de s’émouvoir, le garçon la déshabille d’un regard d’une telle intensité qu’elle se sent nue. Il fouille son entrejambe, la pénètre. Les bras de Géraldine se hérissent de chair de poule. Surtout, ne rien montrer de son trouble, ne pas resserrer les cuisses où se concentrent les picotements.

Lasse, elle finit par baisser les yeux. Quand elle tourne les talons, elle n’est plus dans son état normal. Comment aurait-elle pu imaginer un tel cynisme de la part d’un adolescent ? Elle se traite d’idiote de s’être laissé entraîner à ce jeu grotesque.

Durant le cours, elle n’osera plus affronter le perturbateur. A la fin, dans un brouhaha indescriptible, elle le somme de rester.

— Je ne vois que la bêtise qui peut expliquer ton comportement !

— Non. Il y a autre chose.

Elle feint de ne pas comprendre. Il est plus grand qu’elle et elle est gênée de devoir lever les yeux, alors elle lui demande de s’asseoir face à elle. La puérilité de son sermon le fait rire et, à nouveau, il lui transperce le ventre de son sale regard.

— Qu’est-ce que tu veux, à la fin ?

Trahissant sa colère, un sanglot sec secoue sa poitrine.

— Toi !

Elle voudrait le gifler mais son bras retombe, sans force. Elle a le sentiment d’avoir touché le fond. Pire, née de l’humiliation, une sorte de fièvre s’empare d’elle. Son slip est trempé, il lui colle aux fesses. Elle a une telle envie de faire l’amour qu’elle se mord les lèvres pour ne pas crier. Dans son soutien-gorge, ses mamelons durcis lui font mal.

— Tu es fou. Te rends-tu compte de ce que tu me demandes ?

Sa phrase ressemble à une démission. Ses narines dilatées cherchent l’air. Ses genoux s’entrouvrent ; à travers ses paupières lourdes, elle distingue une main qui se faufile entre ses cuisses. Elle n’a plus le courage de rabattre sa jupe.

— Ce que t’as dans la tête, je m’en fous. Y’a qu’ton cul qui m’intéresse !

Un doigt griffe sa culotte, s’enfonce dans la moiteur du tissu et lui arrache un soupir.

— On ne peut pas rester là... gémit-elle d’une voix étranglée.

Amarouche devient pressant. La bosse qui gonfle son jean témoigne de son envie. Il veut qu’elle enlève son slip, qu’elle vienne s’asseoir sur lui, mais elle refuse. Inquiète, elle pense au principal qui pourrait faire irruption. Entre ses cuisses écartées, elle retient comme elle peut le poignet qui s’agite, sans parvenir à repousser le doigt qui froisse les lèvres de son sexe et la fait mouiller. Le garçon devient brutal et lui fait mal. Pour le calmer, elle pose sa main sur la bosse, la caresse.

Il se lève et lui fait signe. Les jambes tremblantes, Géraldine le suit. Il marche vite.

— Tout à l’heure, c’était pour la galerie ? T’as envie d’une bonne queue, hein ?

Géraldine fait la sourde oreille. Contre le petit cartable de cuir serré sur sa poitrine, son coeur bat trop fort. Les élèves ont déserté le collège. Dans la grisaille du mois de novembre, la grosse bâtisse du gymnase se découpe dans le jour qui décline. Elle se demande comment Amarouche a eu la clé.

A l’intérieur, il fait presque nuit. Maintenant qu’ils sont seuls, Géraldine se presse contre lui, cherche ses lèvres. Elle lui tend son ventre, ses seins, comme une invite. Ils s’arrêtent plusieurs fois pour s’embrasser, se toucher, puis il l’entraîne en lui pinçant brutalement les fesses.

— Toutes des salopes, les remplaçantes... Malgré leurs grands airs, elles n’ont pas le choix : ou elles passent à la casserole, ou elle se font porter pâles.

Ses propos grossiers résonnent comme des gifles qui l’excitent. Il y a longtemps qu’elle n’a plus ressenti de désir aussi impérieux. Elle en a la nausée. Ses mollets butent contre l’épaisseur des tapis entassés sous la barre fixe. Amarouche la fait basculer.

Il veut son cul, sa chatte de salope. Elle braque le faisceau de la lampe de poche pendant qu’il ôte son jean. Sa main fouille dans le slip, s’empare des couilles. Gonflée de désir, la verge raide palpite contre son ventre. La queue n’est pas très épaisse mais longue et effilée. La prof branle l’élève jusqu’à ce qu’il perde pied. Ses soupirs précipités remplacent son insolence. Il s’accroche à son bras. Elle le lâche, se recule, puis ôte sa culotte, rageusement.

— Viens... et tais-toi. Je ne veux plus t’entendre.

Le corps lisse du garçon se glisse entre ses cuisses écartelées. A petits coups maladroits, le gland humide coulisse contre son ventre, se frotte aux poils. Géraldine guide la verge en miaulant, se tortille. En la pénétrant, le garçon pousse un rugissement. Elle relève les genoux et encercle les hanches en mouvement. Elle sent les couilles claquer entre ses fesses.

S’adaptant aux râles de Géraldine, la danse devient saccadée, la pénétration plus profonde. De brefs sursauts les secouent l’un et l’autre, puis une plainte s’élève dans le gymnase, la sienne, suivie par les grognements rauques et saccadés du garçon. Elle sent son souffle éperdu dans son cou, puis le pénis enfler dans son ventre. Une coulée tiède dévale le sillon de son périnée, glisse dans l’anus qui se rétracte. Leur jouissance est presque simultanée.

Ils sont épuisés. Pendant un long moment, l’un sur l’autre, ils reprennent leur respiration.

Le lendemain, il n’y aura plus de chahut dans la classe et chaque soir de la semaine, ils retourneront au gymnase.

3

JUDITH

(26 juillet 1994)

Judith est parisienne. Elle m’a laissé un souvenir inoubliable. Je suis un peu déçu car elle ne fait aucune allusion à notre rencontre et me relate en des termes romancés ce qu’elle m’avait confié six mois auparavant sur l’oreiller.

Elle a vingt-neuf ans. Elle est jolie, sans plus. C’est de cette façon qu’elle se décrit dans la longue lettre qu’elle m’adresse. Celle-ci n’est qu’un hors-d’oeuvre, elle m’en promet d’autres. Je suis émoustillé.

Ses yeux sont verts. De taille moyenne, son corps est mince et harmonieux. Elle regrette son absence de poitrine et se désole « d’être plate comme une limande ».

La photo qu’elle a jointe dans l’enveloppe est très chaste. Elle y est représentée en maillot de bain une pièce.

Sa modestie est sympathique mais elle s’empresse aussitôt d’ajouter que les hommes ne sont pas insensibles à ses charmes et qu’elle a de nombreux amants. Elle précise même, non sans fierté, qu’elle a des fesses magnifiques, cambrées et bien rondes. Sa peau blanche de rousse suscite beaucoup d’intérêt. Ce n’est pas moi qui la contredirai.

Les détails qui suivent me confortent dans l’idée qu’elle est fascinée par son corps et que son narcissisme et son exhibitionnisme la poussent à m’écrire. Elle semble avoir du caractère mais son écriture est infantile.

Elle est mariée depuis six ans avec un cadre d’EDF qu’elle aime, mais qu’elle ne peut s’empêcher de tromper.

Bien qu’elle se défende d’être mystique, elle est convaincue d’avoir été envoûtée. Elle n’en souffre pas mais elle ne comprend pas pourquoi ses sens se dérèglent dès que son corps est en contact avec certains hommes, des Noirs de préférence. Judith avoue être nymphomane malgré elle, et affligée de devoir mentir sans cesse à son mari. Elle ne croit pas à la médecine traditionnelle ni à la psychanalyse mais se promet d’aller un jour rendre visite à un désenvoûteur.

Elle a toujours été discrète, et Michel, son mari, ne sait rien de ses aventures. D’ailleurs, leurs rapports sexuels s’espaçant au fil des années, il la croit frigide. Par respect pour lui, elle n’a jamais entraîné d’amants dans leur appartement.

Elle ne travaille pas et s’ennuie. Comme son train de vie est confortable, elle passe le plus clair de son temps à chiner pour enrichir sa garde-robe. Celle-ci est très fournie mais les couleurs de ses tenues vestimentaires ne varient guère. Elle est fascinée par le noir et le blanc, et quand elle est seule, elle passe des heures à les essayer devant son miroir.

Quelquefois, elle se prend à rêver et s’évade sous le soleil des tropiques. Une émotion particulière l’étreint. Une sueur malsaine envahit ses pommettes et ses aisselles, son ventre se noue. Poussée par les frissons qui lui électrisent les reins, elle fait les quelques pas qui la séparent du lit conjugal. Ses mains fébriles fouillent sous le matelas à la recherche du petit sac de toile qu’elle y a cousu.

Tiraillée par ses fantasmes, elle mouille abondamment mais n’ose pas se toucher. Pas encore. Elle attend que son corps s’enflamme, se consume à l’approche du désir, que ses sensations se changement à celles qu’elle éprouve avec un homme quand il s’apprête à la prendre.

Pendant que son esprit vagabonde, son regard est concentré sur l’objet qu’elle tient. Il a la forme d’un sexe masculin de couleur noire, aux dimensions impressionnantes, sculpté pour elle par un artiste africain, dans du bois d’ébénier. Elle le vénère comme un gri-gri. De sa main diaphane, elle flatte le renflement des couilles, épouse les reliefs noueux du membre factice.

Face au miroir, elle observe son corps qui ondule, mimant une danse voluptueuse. Puis elle force ses lèvres charnues à s’ouvrir sous la poussée du gros bourrelet plissé qui encercle le gland. Elle prend plaisir à observer ses joues déformées, sa bouche qui va et vient sur toute la longueur de la tige.

Tandis qu’elle enduit le godemiché de salive, Judith écarte les pans de son manteau de fourrure blanche. De la main, elle soulève le devant de sa jupe courte et dévoile l’étroite bande de soie noire plaquée à la fourche des cuisses. Comme s’il avait été fait sur mesure, le triangle soyeux ajusté à sa toison rousse dessine parfaitement le renflement charnu des lèvres intimes. Il est si fin qu’un pli vertical souligne la fente, en révèle l’obscénité. En l’absence d’élastique sur les côtés, ses poils roux dépassent, encadrés par les jarretelles noires qui longent ses cuisses fuselées.

D’une voix fragile, elle dialogue avec l’amant imaginaire qu’elle s’est créé. Un grand corps noir se dresse devant elle, nu et musclé. L’homme plie les cuisses, s’arc-boute pour la prendre, tenant son sexe raide à la main. Des propos volontairement vicieux sortent de sa bouche :

— L’esclave blanche est-elle à son goût ? Veut-il se faire sucer ou préfère-t-il la baiser maintenant ? Debout ? Allongée sur le dos ou en levrette ? La putain blanche est là pour ça, pour le satisfaire.

A ces mots, des frissons parcourent son corps. Sur les parois internes de son vagin, des picotements fouettent son désir. Du bout du godemiché, elle tâtonne, écarte les bords du slip, repousse le tissu aussi loin qu’elle peut. Elle est fascinée par l’entaille rose que le gland fait apparaître entre les lèvres sombres. Sous la poussée du cylindre, l’ouverture vaginale s’évase. Quelques gouttes de mouille scintillent dans l’emmêlement des poils. Elle secoue la tête.

— Non, non...

Sa révolte donne un piment supplémentaire à l’excitation qui l’étreint. D’une main fébrile, elle manipule le gode, froisse les nymphes charnues qui bâillent. Le tenant par les couilles, elle se pénètre lentement, par petites secousses. Un râle sourd trahit l’imminence de son plaisir.

Elle s’est figée un bref instant, la bouche ouverte.

— Non, laissez-moi, je suis mariée, gémit-elle faiblement.

L’épais bourrelet du gland l’a distendue au plus intime et elle s’écartèle pour sentir toute la tige envahir son ventre qui se dénoue. Elle observe avec émotion les grandes lèvres qui s’étirent le long du gode, y laissant des traces brillantes de sécrétions.

Après quelques va-et-vient, son souffle devient rauque, ses doigts se crispent sur le membre. Ses mouvements se précipitent, ils sont moins amples mais plus efficaces. Sentant ses jambes se dérober, son corps tressaillir, elle relâche les pans de son manteau pour prendre appui contre le miroir. Seul son bras s’agite sous la jupe. Un vertige la fait vaciller. Elle jouit en poussant des cris.

Quand l’orage est passé, elle se déshabille et va faire sa toilette intime dans le bidet de la salle de bains. Elle nettoie minutieusement son « amant », le replace dans le sac de toile, effaçant toute trace de l’adultère. De retour dans sa chambre, elle s’admire devant la glace. Elle explique que durant des années, elle s’est lamentée devant la blancheur cadavérique de son corps tacheté de points de son, devant ses seins désespérément plats et ses cheveux roux. Elle a même failli se faire teindre en brune et y a renoncé après sa première aventure extra-conjugale, qui remonte à son voyage de noces. Depuis, elle garde de son séjour au Sénégal un souvenir inoubliable. Elle y a surtout connu l’extase dans des aventures aussi furtives que brutales.

Aussitôt après leur mariage, Judith et Michel sont donc partis un mois en voyage de noces.

Dans le village de vacances au nord de la Casamance, Judith n’a rien d’autre à faire que de se prélasser au soleil. Un soleil qui lui mord la peau et fait transpirer son corps fragile de Blanche. Elle n’ose pas encore se l’avouer mais depuis son arrivée, elle se sent oppressée. Au fil des jours, son trouble grandit.

Le sport et les jeux qui attirent son mari autour de la piscine ne l’intéressent pas. Elle a l’intention de visiter les environs, de s’imprégner de l’exotisme local, mais elle préfère s’accorder quelques jours de répit pour décompresser.

Après leur arrivée, Michel lui a fait l’amour et s’est étonné de l’avoir fait jouir si vite. Elle aussi est surprise, elle met ça sur le compte de la chaleur qui règne dans leur case dès l’apparition des premiers rayons du soleil. Elle a pris une douche et lui a demandé de lui enduire le corps de crème solaire. En la chambrant gentiment, il insiste sur les mamelons et s’amuse à faire durcir ses tétons noirs. Judith n’aime pas qu’on lui rappelle son manque de poitrine et elle fait la tête.

Pour se faire pardonner, Michel l’a retournée et a empoigné ses fesses. Ne tarissant pas d’éloges sur leur rondeur, leur fermeté, il a séparé les deux globes de chair et a enfoui sa bouche dans la raie. De sa langue, il lui a chatouillé l’anus, et elle a gloussé en se trémoussant. Ils ont chahuté comme des enfants. Après quelques baisers passionnés, elle a retrouvé le sourire. Huilée des pieds à la tête, elle a enfilé son maillot de bain et s’est dirigée vers la plage de sable fin.

Ce n’est que trois jours plus tard qu’elle se décide à prendre la navette pour se rendre de l’autre côté du fleuve. Elle est impatiente d’aller visiter les villages indigènes, les marchés, de goûter les parfums exotiques et les couleurs criardes des tissus.

Elle a revêtu une jupe légère et un caraco très court qui laisse son ventre nu. Elle est agréablement surprise et troublée par le regard des hommes noirs qui se retournent sur son passage. Certains la sifflent, lui font des signes.

Ils sont plusieurs piroguiers-guides à faire des allers-retours sur le fleuve. Comme elle n’a pas envie de se mêler au flux des touristes, elle préfère attendre qu’une pirogue vide s’approche. Elle remarque que l’homme qui la dirige n’a pas cessé de l’observer. Elle est flattée qu’il détaille son corps avec autant d’acuité. Judith lui fait signe. Le pourboire qu’elle lui donne le décide à faire le trajet à vide. Avec un sourire qui dévoile des dents très blanches, il lui promet que pour ce prix, il restera avec elle aussi longtemps qu’elle le voudra. Elle est enthousiasmée par sa gentillesse.

Le soleil est au zénith. Poussée par le moteur qui s’emballe, l’étroite pirogue fend l’eau verte, déclenchant l’envol précipité d’une nuée d’oiseaux. Soulevés par une petite brise, quelques embruns les éclaboussent. Assise face à lui au milieu de l’embarcation, Judith surprend les yeux brillants du piroguier fixés entre ses jambes légèrement relevées et écartées dans un souci d’équilibre. Jamais un regard ne lui a paru aussi indécent, aussi pénétrant ; son ventre se noue.

A mesure que la pirogue s’éloigne, son trouble ne cesse de croître. Elle feint d’admirer le paysage en détournant son regard et, machinalement, écarte un peu plus les genoux. Un souffle d’air tiède s’engouffre sous sa jupe, balaie ses cuisses moites. Le slip qu’elle porte est si fin, si transparent, qu’elle se sent nue et essaie d’imaginer ce que voit l’homme. Cette exhibition lui procure d’étranges sensations. A l’abri derrière ses lunettes noires, elle voit la pomme d’Adam du type s’agiter. Elle peut l’épier à sa guise : son torse noir est luisant de sueur et, sous le short kaki, elle distingue la bosse du sexe et les muscles des cuisses puissantes.

De l’autre côté, la végétation est luxuriante. Pour accoster à la rive, le guide se met debout, elle l’imite mais doit s’accrocher à lui pour ne pas tomber. Les mains humides du type lui enserrent la taille. Ce contact sur sa peau nue déclenche un frisson qui lui parcourt les reins. Il rit, la soulève de ses bras puissants et la dépose sur la terre ferme.

Pour se rendre au village, distant d’un kilomètre environ, il l’invite à suivre un chemin étroit, bordé d’arbres touffus.

L’homme marche vite en roulant des hanches et elle presse le pas pour ne pas se faire distancer, sans quitter des yeux les fesses rondes et cambrées qui se balancent sous le short. Elle ne peut s’empêcher de les imaginer nues. C’est la première fois qu’elle est dans cet état. Elle se sent essoufflée et ses jambes sont molles.

Durant un bref instant, cette solitude l’angoisse, et pourtant, sous le couvert des arbres qui la protège du soleil, une émotion l’engourdit. Son désir malsain lui fait honte. Se traitant de vicieuse, elle se défend en essayant de penser à autre chose mais l’ivresse l’étourdit. Elle a envie de cet homme et se souvient de son regard insistant. Elle manque d’air.

Elle ne peut plus résister longtemps à l’envie qui la tenaille, et se sent prête à céder à un moment de folie. Elle double le type d’un pas décidé. Puis, enlevant ses lunettes, elle se retourne, lui fait face. D’une voix cassée qu’elle ne reconnaît pas, elle lui demande s’il a déjà fait l’amour avec une Blanche. Il a l’air médusé par cette femme rousse à la bouche épaisse, par les yeux verts qui le fixent.

Se sentant dépassée par la situation, elle s’empresse de sourire pour endiguer le tremblement de ses lèvres. Son corps ondule avec volupté. Il doit la croire folle, mais elle s’en fiche, plus rien ne peut la contrarier dans sa quête du plaisir.

Quand il comprend qu’elle veut faire l’amour, là, maintenant, ses grosses lèvres s’écartent et se fendent en un sourire enfantin.

Sans le laisser réfléchir, Judith, collée à lui, écrase son ventre contre le sien en lui tendant sa bouche. Elle devine qu’il en a envie, lui aussi, mais qu’il est inquiet. Il jette sans cesse des regards alentour. Ses hésitations énervent Judith.

— Tu veux ?

Elle lui assure qu’elle sera discrète, qu’elle ne dira rien à personne. Elle est mariée et ne veut pas d’ennuis. Il paraît décontenancé par la proposition, mais il hoche la tête. Alors, seulement, il lui fait signe de s’écarter du chemin et l’entraîne dans les buissons.

Ils s’enfoncent dans la végétation qui s’épaissit. Courbée en deux pour éviter les branches qui lui fouettent le visage, Judith n’est pas rassurée. Elle avance avec précaution car elle a peur des serpents et des araignées. Heureusement l’homme arrive à sa hauteur. Maintenant qu’il est à couvert, le type s’enhardit et l’enlace. Elle sent ses mains longer sa colonne vertébrale, glisser le long de ses reins. Elle se cramponne à lui, à son corps de mâle rassurant, et chasse de la main un nuage d’insectes qui s’éparpillent. Enfin, une aire moins dense, comme un nid au milieu de la forêt, l’incite à s’arrêter.

Le coeur de Judith bat à une allure folle. Elle encercle le Noir de ses bras, frotte son ventre contre le sexe qui enfle. Il lui murmure à l’oreille qu’il veut voir sous sa jupe. Elle se recule et la soulève en la retenant au-dessus de la taille. Timidement, l’homme avance la main, caresse le pubis à travers le tissu. Elle se penche, fascinée par la grosse main noire qui froisse son slip et qui se faufile sous l’élastique. La chair de poule envahit sa peau. Il fouille sans ménagement dans les poils mouillés, déniche les chairs grasses et enflées de la vulve.

Le spasme qui secoue le ventre de la femme blanche le fait sourire. Il ne relâche pas sa pression et se contorsionne. Son avant-bras disparaît entre les cuisses et s’agite. Son doigt frôle les bords trempés du vagin et, d’une poussée brutale qui la fait gémir, pénètre le fourreau brûlant, coulisse deux ou trois fois. Puis l’index glisse sous les fesses moites et masse le sillon duveteux qui s’évase. Un long râle fuse de la bouche ouverte de Judith.

Sûr de son pouvoir, l’homme l’a relâchée et attend, campé sur ses jambes, que la femelle consentante prenne l’initiative. Un sourire éclaire son visage.

En dépit du dégoût qu’elle éprouve pour elle-même, elle se décide. Dans un état second, elle empaume la bosse qui déforme le short, la caresse. Sous la pression de sa main, celle-ci se déploie, se tend et prend une forme allongée.

Judith presse la queue dans sa paume. Elle n’en peut plus, son désir monte. Le type bouge les hanches, ondule en lui appuyant sur les épaules. Elle a compris ce qu’il veut : elle s’agenouille et fait sauter le bouton du short qui s’enroule autour des cuisses. Elle n’a jamais trop aimé sucer son mari mais, émerveillée devant le sexe épais et raide qui palpite tout près de son visage, elle s’étonne d’en avoir envie. Elle retrousse la peau sur le gland, le flatte mollement et, du pouce, efface la goutte claire qui perle. D’une pression sur sa nuque, il l’encourage en grognant. D’une main que la fébrilité fait trembler, elle soulève les couilles, sépare les deux pruneaux qui pendent dans le sac de chair brune. Puis avec ses doigts, elle encercle le membre, le décalotte et le sent s’allonger encore. Le gland est énorme. En tout cas, il lui semble trop gros pour son vagin. Curieusement, l’odeur fauve et entêtante qui se dégage du gland rose l’enivre. Elle passe ses bras dans le dos de l’homme et empoigne ses fesses musclées qui se crispent. Elle les griffe, puis se met à sucer voracement la queue ; des gémissements étouffés sortent de sa bouche. Déjà, le bassin du type s’affole, donne des à-coups désordonnés. Quand elle sent qu’il va se laisser aller dans sa bouche, elle s’écarte, se redresse. Le type est déçu et pousse son sexe dans le vide.

Jamais elle n’a mouillé autant. Sa culotte imbibée n’est plus qu’un cordon poisseux qui lui meurtrit la fente. Elle est si étourdie qu’elle chancelle, et il tend le bras pour la soutenir. Elle devine à ses yeux vitreux qu’il désire autre chose. Son sourire a disparu, et les mains qui lui malaxent les hanches deviennent brutales, impatientes. Elles s’égarent sur ses fesses, les écartent, les pincent. Pendant qu’elle se tortille en gloussant, il la retourne, la courbe. Les grosses mains qui lui malaxent les hanches lui font mal, et elle sent le sexe humide buter avec maladresse contre son coccyx. Elle pousse un cri, car le gland glisse dans la raie de ses fesses. Elle s’affole et résiste, car il veut la faire basculer en avant, peut-être la prendre par-derrière. D’une ruade, elle se dégage.

Il lui demande de se déshabiller. Elle obéit, se débarrasse de sa jupe, de son slip et s’adosse à un arbre. Le regard du type est fixé sur la fente dont les lèvres rouge sang bâillent au creux de la toison rousse. Elle le provoque d’un air effronté en lui tendant son ventre. Il plie les genoux, se déhanche en guidant son sexe entre les cuisses écartées, puis il s’enfonce en elle d’une poussée. Elle l’étreint fortement en lui plantant ses ongles dans la peau, et lâche un cri aigu quand le gland distend son vagin gorgé de mouille. Elle a l’impression qu’il l’a clouée à l’arbre. Il agite son bassin et elle sent l’écorce lui griffer les reins.

Pantelante, Judith remonte une jambe, encercle les cuisses du type et lui empoigne les fesses. Il la pénètre à fond d’un coup de reins et la fait crier. Son ventre en sueur s’est soudé au sien et elle sent bien les palpitations du sexe au fond d’elle. Le type s’écarte, sort presque entièrement d’elle, puis la cloue à nouveau. Elle lui crie que c’est bon, qu’elle aime sa bite et l’exhorte à ne plus s’arrêter.

Elle se sent remplie par la queue qui coulisse en elle et dilate les parois de son vagin meurtri. Le gland qui heurte son utérus la fait gémir. Elle agite les hanches comme un animal pris au piège puis, les yeux clos, pose son menton sur son épaule et s’abandonne totalement. Sa tête tressaute au rythme des violents à-coups.

Les spasmes lui dévorent le ventre et elle jouit intensément en rouvrant les yeux. Le type grogne en ruant, et elle lui enserre la nuque, lui griffe la peau. Par saccades, la queue enfle, l’écartèle encore, et elle sent le sperme gicler au fond d’elle.

Après avoir joui, le type s’est retiré. Il semble fatigué par l’effort. Il a les bras ballants et son sexe ramolli pend entre ses cuisses. Un long filet de sperme s’étire le long de sa jambe. Judith, encore tremblante, masse ses bras pour effacer les marques roses sur sa peau marbrée. Elle ne comprend pas ce qui lui a pris, mais elle est comblée dans sa chair. Dans un élan d’amour, elle s’accroupit entre les cuisses de l’homme toujours hébété et lui lèche la bite, la nettoie.

Puis, avec son slip, elle essuie le sperme qui a coulé entre ses cuisses, et fourre celui-ci dans son sac de toile. Ils n’échangeront plus un mot jusqu’à leur retour.

Après cette aventure, elle ressent au fond d’elle de l’ivresse et du dégoût mêlés. Elle s’en veut tellement d’avoir trompé Michel, qu’elle ne le quitte plus d’une semelle. Il lui fait l’amour deux fois par jour, mais son plaisir est fade, sans saveur.

Jamais plus elle ne sera la même.

4

ELISABETH

(11 août 1994)

Je ne saurais dire par quel biais cette femme a obtenu mes coordonnées. Sans doute le bouche à oreille de l’amie d’une amie. Qu’importe, sa lettre m’a paru digne d’intérêt.

Le chemin de croix d’Elisabeth, jeune provinciale de vingt-cinq ans, dure depuis un an et demi. Elle explique de quelle façon il lui a été imposé et comment, peu à peu, elle y a consenti.

Au début, sa résignation venait du fait que personne ne pouvait rien pour elle. Maintenant qu’elle se considère comme une femme entretenue, elle ressent le besoin de raconter son histoire.

Depuis qu’elles s’étaient fâchées, trois ans auparavant, Elisabeth n’avait pas revu sa mère. Elle eut connaissance de la dégradation de son état deux jours avant sa mort. C’est à la suite d’une lettre écrite par l’amant de sa mère, maître Louvier, notaire à Niort, la conjurant de venir, qu’elle se décidera à se rendre à son chevet. Elle arrivera trop tard.

Jamais Elisabeth n’aurait imaginé qu’en guise d’héritage sa mère lui laisserait des dettes. Elle apprend l’existence de celles-ci le jour de l’enterrement, de la bouche même de son créancier.

Alors qu’elle suit le corbillard qui la mène au cimetière, elle sent une présence derrière elle. En se retournant, elle reconnaît le notaire qu’elle a déjà vu deux ou trois fois chez sa mère. Un homme froid d’une soixantaine d’années qu’elle n’aime pas. Arborant une mine de circonstance, il s’approche d’elle et lui donne le bras comme un membre de la famille. Avant de lui exposer la situation, il lui adresse ses condoléances.

Elisabeth écrit que c’est à partir de cet instant que sa vie a basculé.

Maître Louvier est pressé et ne veut pas faire de sentiment. Pour recouvrer sa créance, il emploie des termes juridiques qu’elle ne comprend pas, mais qui l’effrayent. Elisabeth jure qu’elle est honnête mais la somme est exorbitante. Ce n’est pas avec son maigre salaire de bonne à tout faire qu’elle peut s’en acquitter. Après l’enterrement, le notaire insiste pour la raccompagner à la gare.

Dans le taxi, le notaire lui montre les reconnaissances de dettes signées par sa mère. Puis, il lui propose un arrangement avant de mettre en marche la machine judiciaire. Il lui dit, en baissant le ton, que sa mère était une maîtresse merveilleuse, docile et attentionnée, et qu’il n’y a pas de raison que sa fille n’ait pas les mêmes qualités. L’allusion est claire. Réalisant les projets du notaire et ses conséquences, Elisabeth s’affole, le supplie d’y renoncer.

Dans la lettre qu’elle m’adresse, on sent le désarroi qu’Elisabeth éprouve à cet instant. Elle se trouve moche, complexée par sa situation sociale et se désole de n’être pas encore mariée. Elle cherche ses mots pour finalement avouer qu’elle n’a jamais su dire non aux hommes gentils.

Dans l’hôtel où elle travaille, sa solitude est si pesante qu’elle cède parfois à des clients de passage, le plus souvent à des représentants de commerce qu’elle ne revoit jamais. Elle éprouve souvent du dégoût à être salie, car certains lui font faire des choses qu’ils n’oseraient pas demander à leur femme. Si elle ne parvient pas toujours à l’orgasme, elle avoue que le vice lui procure un plaisir trouble. Ces nuits-là, blottie contre le corps chaud d’un homme, elle ne dort pas. Elle savoure le bonheur simple d’avoir une présence dans son lit.

M. Louvier, lui, n’a pas besoin d’être gentil pour obtenir ce qu’il désire. Homme d’affaires, il n’a pas l’habitude qu’on lui résiste. C’est un chantage odieux qu’il propose. Il avait la mère, il veut la fille, car il la trouve à son goût.

— J’aime les femmes brunes, bien en chair, comme vous.

Craignant qu’elle se vexe, il la rassure. Non, elle n’est pas grosse, juste dodue, et ses formes généreuses lui donnent beaucoup de charme. Malgré son âge, l’apparence juvénile de son visage l’émoustille. Comme elle lui rétorque qu’elle n’est pas une affaire au lit, et qu’elle n’éprouve que peu de plaisir avec les hommes, il hausse les épaules.

— Je vous promets qu’avec moi, vous en aurez.

Bien plus qu’elle l’imagine, ajoute-t-il, à condition qu’elle se montre réceptive et obéissante.

Il reluque les gros seins qui tendent le pull, et il a hâte de les voir. Comme elle rougit, il pose ses conditions, exigeant sa présence deux fois par semaine à son étude. Il lui assure une discrétion absolue. Chacune de ses visites lui seront défalquées de sa dette. Il ajoute que dans trois ans, elle sera quitte. Elisabeth est sidérée par son cynisme.

Etourdie par le flux de paroles, Elisabeth s’adosse au dossier de la banquette arrière de la voiture.

— Comme une prostituée, lâche-t-elle. Une pute... C’est bien ça que vous voulez faire de moi ?

— Allons, ai-je l’air d’un maquereau ?

Elle essaie de se calmer, de reprendre ses esprits en regardant le paysage défiler derrière la vitre. Il exige une réponse immédiate et la scrute avec un sourire qui en dit long.

Elisabeth se sent prise au piège et a beaucoup de mal à maîtriser le tremblement de ses lèvres. Appartenir à quelqu’un, comme un objet ou un animal de compagnie lui fait honte, mais en même temps, elle réalise qu’elle sera moins seule. Elle espère que ses allées et venues de Nantes à Niort lui donneront l’illusion d’avoir une activité comme n’importe quelle femme. A-t-elle le choix ?

Elle accepte et espère que sa réponse positive lui vaudra un moment de tendresse. Son maigre sourire est de courte durée. Comme une prise de possession, une main s’est posée sur son sein. Sous la paume, malgré l’épaisseur de la laine, le mamelon pointe.

— Quel beau nichon ! Tu sens comme le bout durcit ?

Elle esquisse une rebuffade, mais les yeux noirs de l’homme la foudroient. Elle réalise que désormais, elle lui appartient, comme une putain, une esclave. D’ailleurs, il la tutoie. Ses larmes brouillent sa vue et ses mains moites retombent sur le skaï de la banquette.

Son amertume lui procure une curieuse sensation dans laquelle se mêlent honte et désespoir, mais aussi une sale émotion qui la dégoûte. Si le notaire se montrait « gentil » comme les autres, les choses seraient plus simples mais aucun sentiment n’accompagne ses actes. Il n’a pas à la conquérir puisqu’il l’a achetée.

Son humiliation se renforce car l’homme, sans préambule, relève sa jupe. Découvrant, plaqué au creux des cuisses, le triangle rose d’une culotte en nylon, il arbore une moue gourmande. Il ne la caresse pas, sa main se faufile entre ses genoux, les force à s’écarter. Résignée, elle regarde la main remonter entre ses jambes, et frissonne quand le doigt fait pression sur le renflement du sexe. Elle a l’impression qu’on teste sa chair comme le ferait un maquignon dans une foire. Elisabeth sent peser sur elle une menace obscure.

La curiosité du chauffeur de taxi et ses regards furtifs dans le rétroviseur l’agacent. Elle serre le col de son manteau. Geste dérisoire, car la main de maître Louvier s’égare sous son pull, passe dans son dos pour dégrafer le soutien-gorge. En riant, il lui glisse à l’oreille qu’il veut un acompte, une garantie pour sceller leur accord.

Jusque-là, Elisabeth s’est évertuée à rester de marbre mais le contact de la paume sur son sein nu la trouble et déclenche des frissons le long de sa colonne vertébrale. Tandis que l’homme se serre contre elle, elle a du mal à maîtriser sa respiration.

Devant la gare, Elisabeth n’a pas le temps de rattacher son soutien-gorge. Encore étourdie par son trouble, elle descend de la voiture comme une somnambule tandis que maître Louvier s’empare de sa valise. Elle le suit, docile comme un animal apeuré, en tentant de soutenir ses seins nus qui ballottent lourdement sous le pull. Louvier se dirige vers le guichet. Il veut un compartiment entier pour deux. Elisabeth est surprise, car il n’était pas prévu qu’il l’accompagne à Nantes. L’employé de la SNCF ne fait aucune difficulté.

Le notaire l’aide à monter dans le train. Une fois dans le compartiment, il range la valise et tire les rideaux. Bouleversée, Elisabeth redoute ce qui va se passer et n’ose pas s’asseoir. Comme une idiote, elle reste debout entre deux banquettes.

— Qu’est-ce que tu attends ? Mets-toi à l’aise.

Elle appréhende la suite, car elle n’a pas l’habitude de faire l’amour ailleurs que dans un lit. Maintenant qu’ils sont seuls, peut-être va-t-il la prendre dans ses bras pour l’embrasser ? Elle l’espère, car elle n’imagine pas faire ça sans un peu de tendresse. Son coeur s’emballe comme lors de son premier flirt.

— Mon chéri... lâche-t-elle.

Elle tend les bras, ouvre ses lèvres, mais le notaire reste froid. Elle regrette son inspiration maladroite, et se sent ridicule d’avoir livré ses sentiments. Louvier la toise en passant ses mains sous le pull et soupèse les seins.

— Qui t’a dépucelée ? A quel âge ?

Il veut tout savoir et la questionne. Le ton sec lui fait venir des larmes. D’un geste possessif, il lui empoigne les fesses, les écarte. Tirant sur l’empiècement de la culotte qu’il a fait glisser dans la raie, il lui fait mal. Pour amortir la douleur, et tandis qu’il exige des réponses, elle est obligée de se hisser sur la pointe des pieds. Elle sanglote en avouant que c’est à vingt ans qu’un docteur l’a forcée dans son cabinet lors d’un examen gynécologique.

— Tu as joui ?

Comme elle tente de remettre sa culotte en place, il l’en empêche en tirant sur le tissu qui menace de céder. Elle a trop honte pour répondre, et son visage s’empourpre. Pour le notaire, son silence est un aveu. Il a un rictus en lui révélant qu’avant elle, sa mère avait subi un sort analogue avec un instituteur. Elle aussi avait eu du plaisir.

— Telle mère, telle fille !

Elisabeth est effrayée. Face à cet homme, elle sent son corps s’amollir, sa faiblesse revenir comme le jour où le docteur, après lui avoir posé des questions gênantes, lui avait retiré sa culotte.

Sur la table d’examen, les pieds calés dans les étriers, elle sent les mains gantées lui écarter les cuisses, puis les doigts tournoyer dans son sexe. Paralysée par la honte, elle avait soulevé les fesses, s’excusant d’avoir mouillé le papier sous elle. Elle le revoit en train de dégrafer son pantalon et de sortir sa verge. Rouge de confusion, elle se souvient du boudin raide qui s’était faufilé dans ses poils, de la brève brûlure précédant son cri.

— Oh, Docteur... non !

Ensuite, elle ne se rappelle plus très bien. Aux premières secousses dans son ventre, elle avait fermé les yeux, honteuse de s’entendre râler de plaisir. Elle les avait rouverts quand elle avait senti une giclée tiède dans son vagin. Le médecin s’était retiré d’elle en grognant. Avec une horrible grimace, tenant son sexe dans sa main, il avait continué de se soulager sur son pubis.

Elisabeth se souvient qu’elle n’avait même pas pris le temps de s’essuyer. Sans un regard vers le docteur assis à son bureau, elle avait remis sa culotte. Négligeant de prendre l’ordonnance qu’il avait rédigée, elle s’était enfuie en serrant les cuisses.

Dans le train qui s’ébranle et prend de la vitesse, Louvier fait asseoir Elisabeth sur la banquette, face à lui. Une lourdeur au bas du ventre renforce son sentiment de fragilité. Il l’oblige à soulever son pull, son soutien-gorge, et à les retenir d’une main. Il reluque les tétons rétractés au creux des aréoles couleur framboise. De l’autre main, elle doit remonter sa jupe en mettant ses pieds sur la banquette. L’empiècement de sa culotte serrée lui scie la fente, comprime le double renflement de sa vulve.

Le notaire ne semble pas satisfait. Les paupières plissées, il la tâte du bout des doigts, lui fait mal en forçant le tissu humide à s’incruster dans le sexe. A l’intérieur de son vagin, des picotements la démangent. Il lui dit qu’elle a trop de poils, que ce n’est pas sain et qu’il faudra les raser. Les larmes aux yeux, elle acquiesce à ses injonctions, mais il s’énerve car ses genoux remontés masquent ses seins. Remuée au fond du ventre, elle les écarte en grand. Ce qu’elle ressent alors la bouleverse. Elle a honte des poils qui débordent du slip et envahissent son entrecuisse. L’empiècement ne forme plus qu’un mince cordon qui frotte son clitoris et le fait durcir. Louvier sépare les lèvres de son sexe, meurtrit les bords de son vagin qui libère un flot de mouille. Son odeur intime, puissante, mêlée à celle de sa transpiration envahit le compartiment. Elle a du mal à comprendre ce qui lui arrive. Cette manifestation inhabituelle l’affole. Elle a honte de la sale émotion qui monte en elle, et demande la permission d’aller aux toilettes. Le notaire refuse. Les pommettes échauffées de la femme indiquent qu’elle n’est pas si frigide qu’elle veut bien le dire.

Les ordres fusent :

— Enfile ta main dans ta culotte et amuse-toi avec ton bouton. Ne t’occupe pas de moi.

Dans l’objectif du Polaroïd qu’il vient de sortir de son attaché-case, il l’observe alors qu’elle se vautre sur la banquette. Puis, il la fusille de quelques éclairs bleutés au moment où la main à plat glisse sur le ventre, se faufile sous le tissu rose qui colle au sexe poisseux.

— Ces photos... vous ne les montrerez à personne ?

— Mais non.

Il épie le visage grimaçant de honte, la main molle qui froisse les chairs en écartant les poils. Elisabeth est morte de peur. Elle aime se masturber, mais ne l’a jamais fait en plein jour devant un homme, encore moins devant un appareil photo. Les déclenchements métalliques se succèdent, le flash l’éblouit. L’oeil inquisiteur du Polaroïd fixe les fesses dodues qui se soulèvent et s’écrasent sur le skaï de la banquette, la main qui s’agite dans un mouvement tournant et lancinant, le ventre qui se creuse, labouré de spasmes.

Son orgasme est bref mais intense. Ses gémissements, d’abord timides, deviennent des plaintes sourdes qui couvrent le bruit assourdissant des roues sur les rails. Enfin, les derniers clichés sont pour le visage qui se fige, pour la bouche grande ouverte qui cherche l’air.

Gardant sa main entre ses cuisses refermées, Elisabeth gît sur le côté dans un abandon total. Sous sa jupe chiffonnée qu’elle n’ose pas rabattre, l’indécence d’une fesse charnue sortie du slip fait encore l’objet d’une série de clichés.

A travers ses yeux vitreux, elle voit le notaire agenouillé au-dessus d’elle. Il lui titille le bout des seins, se penche et dépose un baiser sur son front. Elle se sent presque heureuse car il lui dit qu’il est content d’elle, mais précise que ce n’est pas fini. Il n’a pas encore joui.

Elisabeth est étonnée que le notaire quitte le compartiment, qu’il l’abandonne après cette remarque. Elle rabat sa jupe de peur que quelqu’un la surprenne. Quand il revient, il est accompagné du contrôleur. Les deux hommes discutent dans le couloir. La porte qui coulisse tire Elisabeth de sa somnolence.

L’employé est jeune, ses traits sont fins ; il sourit en fronçant les narines. Ses cheveux noirs qui dépassent de sa casquette lui donnent un air négligé. Elisabeth croit qu’il va vérifier son billet, et elle se redresse sagement pour fouiller dans son sac à main, mais le type l’en dispense. Il verrouille la porte, tire les rideaux et s’assoit à côté d’elle.

D’une voix douce, il lui dit qu’il est excité par son odeur de femme. Il lui demande si elle a envie. Vexée, Elisabeth a un moment de flottement. Elle proteste, jurant qu’elle n’est pas une putain. Du regard, elle interroge Louvier en face d’elle. Il lui fait signe de rester calme.

— Bien sûr qu’elle a envie. N’est-ce pas, chérie ?

Le contrôleur se penche vers elle, l’embrasse dans le cou. Il cherche ses lèvres, qu’elle lui abandonne. La langue est chaude, vivante, elle tournicote dans sa bouche et fait revenir la chaleur dans son ventre. Elle s’étonne d’être troublée par un type qu’elle ne connaît pas.

Elle ne quitte pas Louvier des yeux. Il l’encourage par des sourires. Son regard vicieux la transperce et lui donne la chair de poule. Curieusement, sa présence l’émoustille. Elle constate que, la main dans son pantalon, il se masturbe. Dans le compartiment, l’atmosphère devient oppressante. Face aux deux hommes qui la désirent, son impression d’être un objet se renforce. Elle se résigne d’autant plus qu’elle se rend compte que ça l’excite d’être traitée de cette façon. Pire, elle ressent l’envie dégradante de se faire brutaliser.

L’employé de la SNCF la pousse en arrière et elle se laisse aller mollement. Il se laisse glisser de la banquette, se met à genoux sur le sol, lui relève sa jupe, écarte ses cuisses. Il dispose de son corps à sa guise, et elle n’oppose aucune résistance. Une des jambes d’Elisabeth pend hors de la banquette, l’autre est relevée, son mollet est posé sur l’épaule de l’homme. Le visage de celui-ci disparaît dans l’écartèlement de ses cuisses. Elle ne voit plus que la casquette s’agiter dans le prolongement de son ventre ; elle sent surtout des coups de langue asticoter son clitoris.

— Bon Dieu, c’est une vraie fontaine, lâche le type.

Il a repoussé les bords de son slip. Toute sa vulve est à l’air, encore mouillée de plaisir. L’homme a des propos désobligeants : « moule baveuse », « odeur de marée ». Louvier le rappelle à l’ordre.

Du doigt, il fouille dans les poils, défroisse les nymphes et pénètre le vagin gorgé de jus. Il mâchouille le grain de chair qui ne cesse de durcir.

Secouant les hanches, la femme propulse son bas-ventre sur le doigt. Elle laisse échapper quelques mots :

— Oui, comme ça... dedans... oh !

Elle s’empale aussi loin qu’elle peut, puis pousse un cri étouffé suivi d’un long gémissement. Sous le fouet de l’orgasme, elle a fermé les yeux. Ses paupières se soulèvent et, à travers elles, Elisabeth entrevoit les gouttes de sueur qui coulent sur le visage sanguin de Louvier, lequel continue de se masturber. Son pantalon est largement ouvert et, sous le caleçon déboutonné, elle aperçoit son ventre poilu qui fait des bourrelets. Entraînées par les mouvements saccadés de son poignet, ses couilles molles tressautent sur ses cuisses. Au moment où leurs regards se croisent, il jouit en grognant. Au-dessus de la main qui encercle son sexe, elle distingue un long filet brillant qui dégouline du gland congestionné. Des taches blanchâtres ont éclaboussé son poignet et son pantalon.

— Lève-toi et viens m’essuyer !

La voix du notaire est faible, mais Elisabeth s’exécute sans prendre le temps de remettre en place sa jupe entortillée autour des hanches. Délicatement, entre le pouce et l’index, elle se saisit de la verge devenue molle. Elle est écoeurée de devoir nettoyer cette grosse limace gluante. Elle s’applique pourtant, la décalotte et tapote le gland avec un mouchoir en papier.

Quand elle a fini et qu’elle a remis le sexe dans le caleçon, elle sent les mains du contrôleur se poser sur ses fesses. Sa culotte glisse le long de ses jambes. Elle lève un pied, puis l’autre. Ensuite, il la guide, la fait mettre à genoux sur la banquette à califourchon, au-dessus de Louvier renversé en arrière. Elisabeth doit écarter les bras pour se cramponner aux portemanteaux. Elle peut se voir dans le petit miroir placé devant elle. Ses cheveux sont ébouriffés et elle a les traits tirés. Dans cette position inconfortable, ses seins s’écrasent sur la bouche du notaire qui gobe les mamelons.

Derrière elle, l’autre a ôté sa casquette et s’est dégrafé. Il promène son gland humide entre les fesses écartées. Elle est attentive aux souhaits du notaire qui lui dicte ses ordres à l’oreille :

— Donne-lui ton cul, il va te faire du bien...

Elisabeth se soulève, se prête. La queue du contrôleur frotte ses poils, parcourt son entrejambe ruisselant. Elle tressaille et ferme les yeux car le gland bute contre les bords de son vagin. Lentement, il la force. Elle se cambre, fait ressortir ses fesses pour l’aider, et gémit. Son envie est presque douloureuse. Les parois de son vagin se dilatent sous la poussée du sexe. Louvier lui mord un sein. D’un coup de reins, le contrôleur la pénètre et heurte son utérus.

— Oh, mon Dieu ! râle-t-elle.

Un cri étouffé jaillit de la bouche ouverte d’Elisabeth. Elle se met à sangloter nerveusement. Elle se tortille et le conjure de ne plus s’arrêter.

Le contrôleur la secoue comme un prunier, coulissant sauvagement en elle. Curieusement, elle sent le plaisir arriver par les seins. Le notaire mordille les bouts en salivant, puis la chaleur se concentre entre ses cuisses comme une brûlure, se transforme en spasmes quand le sperme gicle dans son ventre.

Elle revoit comme si c’était hier les deux hommes se rajuster et échanger des sourires, alors qu’elle s’essuie. Ce souvenir ne la quittera plus. Elle sait désormais quel genre de plaisir le notaire exigera d’elle à chaque rendez-vous.

Pendant un mois, elle résiste en se trouvant des prétextes. Au notaire qui la sollicite au téléphone, elle répond qu’elle a ses règles, un autre jour, que son patron la retient parce qu’elle a trop de travail. Comme s’il savait qu’elle finirait par céder, Louvier ne la menace pas, il lui dit simplement qu’il a envie d’elle, que depuis leur première rencontre, il rêve de ses seins. Quand elle se décidera, il l’emmènera au restaurant.

Elisabeth ne peut nier qu’elle est troublée par cet homme qu’elle n’aime pas. Dès qu’elle entend la sonnerie du téléphone, elle sursaute et se rue sur le combiné. Elle sait que c’est lui, son coeur s’affole, sa poitrine se gonfle. Jamais un homme ne lui a parlé de ses seins, de ses fesses de cette façon. Elle est étourdie par les compliments et, pour un peu, oublierait ses complexes. Il lui dit qu’il s’est masturbé en l’imaginant nue sur son lit, une main entre les cuisses.

Quand elle raccroche, elle n’est plus dans un état normal et éprouve le besoin de se déshabiller, de s’allonger et de faire ce qu’il lui a décrit. Elle repense à toutes les cochonneries qu’il l’a obligée à faire dans le train, et succombe à l’orgasme.

Le sale désir qui la détraque devient une drogue. Elle ne peut plus s’en passer. Un jour, elle l’appelle pour le prévenir de sa venue. Se gardant bien de lui avouer sa nervosité, elle l’informe qu’elle se sent prête à rembourser sa dette.

5

CLAUDINE

(24 août 1994)

Claudine est une petite blonde fluette de dix-huit ans. Sur la photo qu’elle joint à sa lettre elle en paraît quinze. Elle a décidé de m’écrire suite à la confidence d’une amie étudiante. Comme celle-ci n’ose pas me demander les négatifs des photos que j’ai prises d’elle aux sports d’hiver, Claudine le fait pour elle. Claudine est convaincue que je suis un détraqué sexuel et espère qu’en échange de révélations sulfureuses, je les lui restituerai.

Amusé par la situation, je ne nie pas et décide même de jouer le jeu. Par un échange de courrier, je lui envoie les négatifs convoités et j’obtiens une double satisfaction. Impressionnée par mon honnêteté, elle tient parole et m’avoue être excitée à l’idée d’être lue par un obsédé. Elle relate sa dernière expérience en date.

Elle a poussé le vice de joindre une photo d’elle en espérant que j’en ferai « bon usage ». Celle-ci est de bonne qualité et digne de figurer dans un rayon de sex-shop. La fille est nue et s’exhibe à genoux sur un muret de pierre. En arrière-plan, on distingue deux filles en tenue de pensionnat. Tandis que l’une la tient en laisse, l’autre lui caresse les fesses.

Fille de divorcée, Claudine a été élevée par sa mère et sa tante qui l’ont couvée jusqu’à sa majorité. Les deux femmes la croient fragile, timorée, mais en réalité, elle a déjà une bonne expérience du sexe. Elle ne cache pas qu’elle est gouine et pense que l’absence d’hommes autour d’elle depuis son enfance l’a naturellement conduite vers des tendances homosexuelles.

Pour sa première leçon d’équitation, Claudine s’est habillée selon le souhait de Gisèle, la monitrice qui dirige les cours municipaux. Claudine n’a pas de passion particulière pour les chevaux. Elle n’est pas sportive non plus. Si elle a accepté, c’est uniquement pour faire plaisir à sa mère qui a toujours rêvé de faire d’elle une cavalière.

Claudine aime les grandes brunes autoritaires, et dès le premier contact, la monitrice lui a plu. Au pensionnat où elle a fait ses études secondaires, elle a eu deux amies sévères qui ressemblaient à Gisèle : deux grandes, qui lui ont fait découvrir l’amour en faisant d’elle leur souffre-douleur. Claudine avoue qu’elle n’est pas mature et n’en paraît pas affectée. Les traits de son visage sont fins et on a le sentiment qu’elle est à peine sortie de l’enfance. Sur la photo, où son visage est tourné vers l’objectif, sa bouche est provocante. Ses lèvres trop épaisses sont d’une sensualité troublante. Malgré son apparence fragile, son corps semble épanoui. Comme elle est placée de profil, on aperçoit ses petits seins pointus. Dans le prolongement de ses reins cambrés, les fesses sont bien dodues.

Au cours du premier contact, une semaine auparavant, Gisèle s’est pourtant montrée désagréable en se moquant de sa robe à carreaux. Puis, comme Claudine s’étonnait de l’équipement qu’elle devrait se procurer, la monitrice lui a fait remarquer ironiquement que si c’était une école de cuisine qu’elle cherchait, elle se trompait d’adresse.

A cause de sa préférence pour les filles, Claudine n’a jamais eu d’aventure avec un garçon. Elle n’en rejette pourtant pas l’idée. Le jour de la première leçon, elle est arrivée en avance pour faire plus ample connaissance avec cette femme d’une trentaine d’années qui l’attire. Elle attend avec une impatience non dissimulée que le cours précédent se termine. Un affrontement avec elle lui semble inévitable. S’il le faut, elle le provoquera et fera en sorte qu’il tourne à l’avantage de la monitrice. Cette perspective lui remue le ventre.

Depuis qu’elle a quitté le pensionnat, elle a été sage mais depuis quelque temps, ses envies reviennent. Elle est déterminée à tomber sous la férule de la grande femme brune qui fait claquer son fouet au centre du manège.

Leurs regards se croisent, se défient. Claudine finit par baisser les yeux. Elle est persuadée qu’elle ne s’est pas trompée. Elle a une sainte horreur des petites filles modèles qui lui ressemblent trop. Elle a toujours préféré les volontaires à l’allure virile. Ce n’est pas le visage de Gisèle qui l’attire, car il n’est pas spécialement beau, ni sa poitrine qui est presque inexistante. Non, mais il y a quelque chose en elle de bien plus cérébral, de malsain qui la trouble.

Le cours est terminé, les élèves s’égayent. Sans un sourire, la monitrice s’approche de Claudine et lui donne une poignée de main. Sous prétexte de vérifier sa tenue, elle la fait tourner sur elle-même, lui caresse la nuque.

— J’espère que tu as pensé à mettre une culotte en coton ?

— Oui, j’ai fait comme vous m’avez dit.

Sous ses cheveux courts, noir corbeau, les yeux vifs de Gisèle la toisent, la provoquent. Les deux femmes sont seules ; les autres ne sont pas encore arrivés.

— Suis-moi, dit la monitrice.

Claudine sait que chez les dominatrices, la rudesse remplace les préliminaires. Les mots doux sont pour après ; elle se sent fondre. Elle n’a même pas envie de résister car elle aime qu’on lui parle sur ce ton mordant comme un coup de cravache. Elle a la chair de poule en réalisant que l’affrontement n’aura pas lieu. En la suivant, elle se sent chavirée et ses jambes se mettent à trembler. Sous son pantalon maculé de terre, Gisèle a un cul magnifique, musclé et cambré. Une raie profonde sépare les fesses qui bougent à chaque pas.

Les deux femmes entrent dans un box où se trouve un grand cheval noir. La paille est imprégnée d’une odeur d’urine qui prend Claudine à la gorge. Elle n’est pas rassurée car l’animal est nerveux.

— Eh bien, entre. Tu n’as pas peur, au moins ?

Le cheval trépigne, mais Gisèle semble parfaitement le connaître. Elle lui parle, le flatte de l’encolure à la croupe. Recroquevillée dans un coin du box, Claudine n’en mène pas large. Elle suit la main de Gisèle qui frotte vigoureusement le ventre de l’animal, et découvre avec horreur que celui-ci est en érection.

— Celui-là, c’est mon préféré, dit Gisèle avec un rire coquin. Seuls les meilleurs élèves ont le privilège de le soigner.

Tout en continuant à caresser le ventre de l’animal, elle se penche et, d’un geste naturel, palpe la longue verge brune. Bizarrement, le cheval s’apaise.

— Tu as déjà fait ça à un homme ?

— Non.

D’un mouvement ferme des deux mains, la monitrice tire sur la peau qui recouvre le sexe et fait surgir un gros gland violacé qui palpite.

— Mon mariage a été un fiasco parce que j’aimais les filles. La chose que j’envie aux mâles, c’est le truc qu’ils ont entre les jambes.

Le sexe s’allonge encore, et Claudine est de plus en plus mal à l’aise. Elle a déjà vu une image semblable dans un livre, mais la réalité est bien plus effrayante. Elle a une grimace de dégoût, qui fait sourire Gisèle.

— Essaie, lui ordonne Gisèle en lui prenant la main.

Par bravade, Claudine se saisit de la verge. Au contact de la chair raide, elle a un mouvement de recul et se réfugie contre la monitrice.

— Non, je ne peux pas.

Comme si elle n’attendait que ça, Gisèle en profite pour la prendre par la taille et la serrer contre elle.

— Allons, pour me faire plaisir... Ça m’excite, lui glisse-t-elle à l’oreille.

Le ton est mielleux, mais Claudine comprend que la monitrice est agacée par son refus. Avec une moue contrite, elle essaie à nouveau, mais dès qu’elle touche le sexe monstrueux, elle sursaute et se ravise.

— Ça me dégoûte.

Claudine sent l’haleine chaude et la respiration heurtée de Gisèle contre sa bouche.

— Et ça, ça te dégoûte ?

Incapable de répondre, Claudine esquisse un maigre sourire. Elle devient toute molle en sentant le genou de Gisèle s’insinuer entre ses cuisses. La douce pression qu’elle exerce contre son sexe humide la fait tressaillir, lui arrache une plainte.

— Petite gouine, petite salope, lui susurre Gisèle, je sais ce que tu es venue chercher.

Sous l’insulte, Claudine rougit violemment. L’odeur de transpiration de la monitrice se mélange au parfum sucré dont elle s’est aspergée avant de venir. Tout va si vite qu’un vertige l’étourdit, ses jambes se dérobent. Dans un brouillard, elle tend ses lèvres. La langue de Gisèle tourne dans sa bouche. Sous son ventre, le genou la frotte plus rudement et provoque des picotements dans son vagin. Elle ne peut empêcher ses hanches d’onduler.

— Je vais t’en donner, moi, tu vas voir.

Elle est mouillée et le fond de son slip colle entre ses jambes. Une main se faufile sous son corsage, et lui emprisonne un sein. Claudine a l’impression d’une prise de possession. Les grossièretés que Gisèle lui murmure à l’oreille font courir des frissons sur sa peau moite. Elle lui parle de ses lèvres de salope.

— J’imagine la bite du cheval dans ta bouche de suceuse.

Claudine ferme les yeux, les ouvre ; la main descend plus bas, l’oblige à creuser le ventre et s’insinue sous l’élastique de son slip. Elle écarte les cuisses et perd pied.

— Oui... j’ai envie...

— C’est donc ça, ta passion du cheval, hein ?

S’accrochant des deux mains aux épaules de Gisèle, elle halète, le souffle court. Le doigt qui la fouille est d’une efficacité redoutable. Il fait darder son clitoris et le masse. Son orgasme est imminent, mais l’autre desserre son étreinte et la repousse contre le mur.

— Les petites allumeuses dans ton genre ne m’amusent plus. Elles ne pensent qu’à se faire tripoter dans les coins ou à se frotter contre une selle.

Le ton est trop théâtral pour être réel, et même si la colère est feinte, Claudine est mortifiée. Cette femme est d’une autre trempe que les filles qu’elle a connues. Elle fait preuve d’un tel cynisme que sa frustration se mêle à l’humiliation. Les larmes aux yeux, Claudine reste pantelante, les bras ballants et la tête basse. L’émotion qu’elle ressent à être maltraitée lui fait jouer les idiotes.

— Je n’ai rien fait. C’est vous qui m’avez entraînée ici.

Gisèle lui relève le menton et lui souffle son haleine au visage.

— Tu peux partir, si tu veux. Des filles comme toi, ce n’est pas ce qui manque ici, et elles ne font pas de chichis.

— Je ne demande qu’à obéir.

Le visage de Gisèle s’éclaire et elle daigne sourire.

— Voyons si tu en es capable.

Sans la quitter des yeux, la monitrice dégrafe son pantalon, puis d’un même mouvement, le fait glisser à ses chevilles avec le slip. Claudine est stupéfaite et très excitée par la toison noire qu’elle découvre sous le ventre plat de Gisèle. Au lieu de boucler, ses longs poils forment un triangle dont la pointe pend comme une barbiche soyeuse entre les cuisses.

— Suce-moi, petite pute ! Fais-moi jouir vite, les autres vont arriver !

L’attitude résignée de Claudine fait jubiler Gisèle. Elle lui empoigne les cheveux et la force à s’agenouiller sous elle. Elle lui tord la nuque, écarte sa fente en repoussant les poils sur les côtés. Entre ses doigts poisseux qui triturent les grandes lèvres, le rose sale des muqueuses apparaît. L’odeur marine qui s’en dégage fait sursauter Claudine.

Dehors, on entend des voix, des éclats de rires.

— Dépêche-toi, lui souffle Gisèle en pressant sa nuque.

Claudine sait comment s’y prendre. Elle a pris l’habitude de donner du plaisir aux grandes durant ses années de pensionnat.

Le visage plaqué contre la toison, elle soupèse les fesses cambrées, les ouvre et les ferme. Peu à peu, ses doigts glissent dans la raie, massent les chairs étoilées de l’anus. A l’intérieur, les parois du rectum sont souples. D’une poussée verticale, le doigt s’y engouffre.

— C’est bon, vas-y, gémit Gisèle.

De la langue, Claudine fait darder le clitoris, le mâchouille, puis grignote les lèvres, les étire. Dans ses cheveux les mains de la monitrice deviennent fiévreuses et s’affolent.

— Maintenant, maintenant... souffle Gisèle.

Elle étouffe ses cris en pressant nerveusement son entrecuisse contre le visage de la jeune fille. Puis elle a une violente contraction vaginale et expulse un flot de mouille dans sa bouche.

Heureuse de l’avoir fait jouir si vite, Claudine lève les yeux. Autour de son doigt, l’anus palpitant s’est resserré. Elle est en admiration devant le corps qui tressaille encore et par les traits marqués par le plaisir et l’effort. Gisèle la retient quelques instants en lui caressant les cheveux.

Après avoir remis de l’ordre dans leurs vêtements, les deux filles se séparent et rejoignent les autres.

Pendant la leçon, Gisèle n’arrête pas de la chambrer. Après le cours, Claudine espère que Gisèle l’appellera pour la faire jouir à son tour. L’odeur entêtante de son sexe est encore sur ses lèvres. Sa frustration est à la hauteur de son attente car Gisèle, passant devant elle, ne lui accorde pas un regard. Claudine la voit s’éloigner vers sa caravane où une petite brune l’attend.

En rentrant chez elle, Claudine se masturbe en pensant à ce qui s’est passé dans le box avec Gisèle. Cette femme lui a redonné le goût du vice et fait revivre ses souvenirs de pensionnat.

Le soir même, dans son lit, elle renoue le contact avec ses fantômes, une main entre les cuisses, elle scrute la porte du dortoir, attentive au moindre craquement de parquet. Autour d’elle, les pensionnaires dorment, elle est la seule éveillée, la seule à qui les deux grandes ont promis de « s’occuper d’elle ». Les images de son avilissement qui défilent dans sa tête la font jouir.

Le jeudi suivant, Claudine arrive deux heures avant le cours. Elle a fait le trajet en vélo et à force de se frotter sur sa selle en pensant à Gisèle, elle est sur les nerfs. Le coeur battant, elle fait le tour des box dans l’espoir de la rencontrer. Elle ne voit personne et décide de se diriger vers sa caravane, un peu à l’écart, à l’orée du bois. Les rideaux intérieurs sont tirés.

Au moment de frapper à la porte, elle croit entendre des gémissements et son coeur cogne plus fort. Gisèle met un certain temps à ouvrir. Elle apparaît en slip, les seins nus. Elle a le visage rouge et ses cheveux sont ébouriffés.

— Qu’est-ce que tu viens foutre ici à cette heure ?

— Je... je voulais vous voir.

Troublée de découvrir Gisèle dans cette tenue, la voix de Claudine est chevrotante.

— J’espère que tu ne me déranges pas pour rien. Allez, puisque tu es là, entre !

A l’intérieur, le lit est rabattu, et l’espace restant étroit. Elle est paralysée car sous les draps elle croit reconnaître Fredie, un des élèves du cours. Sa tête dépasse. Ses cheveux longs et bouclés sont retenus par un ruban rose. Ses yeux sont maquillés et ses lèvres sont barbouillées de rouge. Lui aussi a les pommettes échauffées et semble mal à l’aise.

— Je jouais au papa et à la maman avec mon petit chéri d’amour, l’informe Gisèle en refermant la porte.

Sans autre explication, elle pousse Claudine et la fait basculer sur le lit.

— Eh bien, déshabille-toi ! Qu’est-ce que tu attends ? Tu vas jouer avec nous ! C’est pour ça que tu es venue, non ?

Pétrifiée par la présence du garçon, Claudine n’ose pas faire un geste. Des larmes d’énervement affluent à ses yeux.

— C’est Fredie qui te gêne ? Ne crains rien, il est aussi obéissant qu’une fille.

La bouche de Gisèle a un goût bizarre et, comme l’autre jour dans le box, elle lui fourre son genou entre les cuisses. Puis, penchée sur elle, lui dégrafe son chemisier, soulève les bonnets de son soutien-gorge et dégage ses seins. Elle s’émerveille de leur blancheur puis les palpe quelques instants, pince les bouts roses.

— Sors de là-dessous, idiot, et va faire le thé.

Claudine ressent une curieuse sensation en voyant le garçon sortir des draps. Il a le torse long, les épaules frêles ; elle a envie de rire en voyant qu’il porte une culotte rose de fille. Celle-ci doit appartenir à Gisèle ; elle est trop petite pour lui et rentre dans la raie des fesses.

Pendant que le garçon s’affaire dans le coin cuisine, Gisèle achève de déshabiller Claudine.

— Tu le fais souvent avec d’autres filles ?

Remuée au fond du ventre, Claudine hoche la tête, soulève ses fesses et se laisse déculotter. A genoux, face à elle, Gisèle a les yeux qui pétillent en découvrant l’entaille rose de la fente. Elle la caresse du bout du doigt ; celle-ci s’évase sous une mince touffe de poils transparents. Cerné par deux lèvres épaisses qui s’assombrissent aux extrémités, le vagin forme un losange englué par des filaments de mouille. Gisèle lui repousse les genoux sur la poitrine et les écarte en grand.

Claudine a l’habitude de s’exposer ainsi devant sa glace quand elle est seule. Son anus qui palpite dans le vide, l’obscénité de son vagin qui se dilate provoquent des sensations dans son ventre. Les yeux brillants de Gisèle, qui lui servent de miroir, l’excitent.

Elle sursaute sous la bouche de sa nouvelle maîtresse. La langue gluante de salive titille son clitoris, froisse ses lèvres vaginales.

— Oh, oui, oui...

Le doigt de Gisèle s’introduit dans son vagin et masse les parois internes. Le plaisir qui enfle dans son ventre se substitue aux picotements. La respiration de Claudine devient saccadée. L’approche de l’orgasme est si douloureuse qu’elle a les larmes aux yeux.

— Plus fort, plus vite, supplie-t-elle, à bout de nerfs.

Gisèle fait ce qu’elle demande, puis, quand elle râle, enlève son doigt du vagin, et le glisse violemment dans son anus au moment où elle jouit.

— Oh, non !

La douleur qui l’a tétanisée lui gâche un peu son plaisir. Un soupir de déception s’échappe de ses lèvres. Elle fait la moue et pourtant relâche ses fesses pour ne pas contrarier Gisèle, qui semble prendre du plaisir à lui masser le rectum.

— Dans le cul, c’est encore meilleur ! Mais j’ai une autre idée, dit Gisèle, un sourire perfide aux lèvres.

Recroquevillée, la main entre ses cuisses, Claudine comprime sa vulve comme si elle voulait garder le plaisir qui s’enfuit. Secouée par les spasmes et les sanglots, elle se blottit dans les bras de Gisèle.

— C’est un garçon qui t’a dépucelée ?

Claudine avoue que c’est une fille, une grande qui, dès la première année de bahut, l’a prise sous sa coupe, et l’a déflorée avec une bougie.

Fredie les a rejointes avec un plateau. La bosse de son sexe déforme le tissu rose du slip. Un éclair de malice passe dans les yeux de Gisèle ; elle soupèse le paquet de chair et fait mine de l’écraser dans sa main.

— C’est à moi, ça.

Dans un sursaut de pudeur, Claudine tente de refermer les cuisses mais Gisèle l’en empêche.

— Viens-là, toi.

Fredie a l’habitude d’obéir. Il s’exécute, grimpe sur le lit et s’allonge entre les deux filles. Gisèle lui baisse son slip à mi-cuisses. Petit et flasque, son sexe repose sur ses couilles ; son pubis est rasé. C’est la première fois que Claudine voit un sexe masculin de près et s’étonne de ne ressentir aucun dégoût. Elle est même attendrie par l’étrange passivité du garçon.

— Un garçon, c’est aussi excitant qu’une fille. Regarde !

Gisèle soulève délicatement la verge molle de Fredie, puis lui enserre les couilles. Claudine est émue par les deux prunes lisses qu’elle voit rouler dans la paume.

— C’est plein de jus, là-dedans, pouffe-t-elle.

Peu à peu, le pénis se redresse, et Gisèle se saisit du bout entre le pouce et l’index.

— Ne me dis pas que ça te dégoûte.

— Non, non, fait Claudine, fascinée.

Avec une lenteur calculée, Gisèle fait rouler la peau sous le gland, puis le recouvre. Fredie ferme les yeux et respire bruyamment par la bouche.

— A ton tour, touche-le !

Toute tremblante, Claudine referme les doigts autour de la tige pâle, puis adresse un bref sourire honteux à Gisèle.

— C’est dur, c’est chaud, s’étonne bêtement Claudine en faisant glisser le prépuce sur la prune lisse.

Elle est trop émue pour dire des choses sensées.

— Branle-le ! Tu ne peux pas savoir comme ça m’excite, glousse Gisèle.

Stimulée par les soupirs du garçon, Gisèle retire sa culotte et va s’asseoir à croupetons sur le visage de Fredie, qui ne bronche pas. Couchée sur le flanc, Claudine s’applique, fait bouger ses doigts autour du pénis, mais elle ne quitte pas des yeux la touffe de poils noirs entre les cuisses écartées de Gisèle.

Le nez emprisonné entre les fesses de la monitrice, Fredie suffoque. Bouche ouverte, il gémit et sa langue rose s’agite entre les lèvres épaisses qui se fendent mollement jusqu’au vagin. Faisant du bruit, il lape les sécrétions qui s’écoulent. Un épais ruban de mouille pend sous son menton.

— Cochon ! râle Gisèle dont les yeux se révulsent.

Penchée en avant comme si elle urinait, les genoux ramenés contre la poitrine, elle se tortille sur le visage de Fredie. Des sursauts secouent son bassin. Ses narines palpitent, et elle jouit, le regard fixé sur la main de Claudine qui masturbe maladroitement le garçon. L’orgasme lui arrache des cris étranglés.

Quand sa fougue faiblit, elle bascule en avant et, la bouche ouverte, gobe le gland que Claudine maintient décalotté. Ses lèvres serrées coulissent plus vite sur la pine fluette. Gisèle s’empare des couilles qu’elle malaxe. Puis, comme auparavant avec Claudine, elle tâtonne dans le creux des fesses, et enfonce un doigt dans l’anus. Si loin que le garçon grimace de douleur.

— Regarde ! Regarde comme il va jouir.

Elle a repris le gland entre les lèvres et le suce goulûment. Au moment où Fredie se tortille en geignant, elle avale sa verge jusqu’au ras des couilles. Le cul du garçon tressaute sur le matelas, et il éjacule en courtes rafales dans la bouche de sa maîtresse.

Au moment de partir, Gisèle retient Claudine.

— Ça t’a plu ? Tu veux toujours m’obéir ?

— Oui.

— La semaine prochaine, reviens à la même heure. Il y aura une surprise.

6

IRENE

(6 octobre 1994)

Après dix ans de mariage, Irène, une femme de trente-cinq ans, éprouve le besoin de se confier. Son couple est moribond et elle a le sentiment que plus rien ne peut le sauver.

Pour m’écrire, elle a mis ses enfants au lit et a attendu que son mari aille se coucher. Elle a un peu bu pour se donner le courage de dévoiler son intimité, mais aussi son désespoir.

Alourdis par deux maternités successives, ses seins se sont affaissés et ses hanches se sont empâtées. Le regard de Claude, son mari, est impitoyable. Il ne la désire plus.

Ce soir, elle a eu une grosse envie. En attendant son retour, elle s’est vêtue d’une nuisette sans rien dessous. Elle a tout fait pour l’exciter. Elle s’est frottée à lui, puis elle l’a sucé dans l’espoir de le mettre en condition. Au lieu de se retenir comme elle l’espérait, il a éjaculé dans sa bouche en la maintenant par la nuque. Ensuite, il l’a repoussée en la traitant de pocharde hystérique et lui a conseillé de se masturber.

Dans le lit, Claude s’est tourné de son côté. Une fois encore, elle s’est fait jouir en sanglotant, mais son plaisir incomplet ne lui a procuré que de la honte.

Mon annonce l’a émoustillée. Elle devine un piège, dans lequel elle a envie de tomber. Elle aimerait prendre un amant, mais elle a peur que Claude la quitte. Convaincue que tout est de sa faute, elle s’est mise à boire.

Elle connaît les penchants de Claude et elle le pousse parfois à bout, pour déclencher sa colère. Au fil des années, un jeu sordide s’est établi entre eux. Lui seul en fixe les règles.

— A genoux, salope ! Tu vas en avoir, des coups, puisque c’est ça que tu veux.

Quand elle est ivre, elle se plie aux insultes et aux coups de martinet, car elle a appris à jouir dans la brutalité. Elle est une épouse soumise, mais aussi la putain de son mari. Elle dit préférer les coups à l’indifférence.

Elle n’a trompé Claude que deux fois. Elle regrette d’avoir avoué son premier adultère ; elle a le sentiment qu’il ne lui a jamais pardonné. C’était au début de leur mariage. Elle était jeune, jolie, avec des cheveux longs dans le dos et une grosse poitrine qui plaisaient aux hommes. Lors d’une soirée arrosée avec des collègues de bureau, elle s’était laissé aller avec l’un d’eux. Il était jeune et brillant, elle n’avait pu résister à son charme.

Elle était rentrée tard dans la nuit, un peu honteuse. Claude ne dormait pas ; il l’avait interrogée. Elle n’avait pas eu la force de mentir. Elle avait eu le sentiment qu’il désirait la comprendre. Il était tendre, attentionné et souhaitait en savoir plus. Par honnêteté, elle lui avait donné des détails.

Elle était allée aux toilettes, et le type, aussi éméché qu’elle, l’avait suivie. Sous l’emprise de l’alcool, elle s’était laissé embrasser, et peloter. Son envie de pisser était devenue pressante, et elle avait fait devant lui.

Irène aurait préféré en rester là, mais elle en avait déjà trop dit. Claude, les yeux brillants de curiosité, avait insisté pour qu’elle continue.

Le type s’était dégrafé, et elle avait failli vomir en le suçant, puis il l’avait baisée debout. Bien sûr qu’elle avait joui, et Claude était bien placé pour savoir que sa femme avait le sang chaud. Il était devenu blanc comme un linge quand elle lui avait dit que le type l’avait raccompagnée au bas de l’immeuble, et qu’ils avaient refait l’amour dans la voiture. Il était devenu furieux.

Elle a encore le souvenir d’une raclée mémorable. Par la suite, son agressivité n’avait fait qu’empirer.

Ce n’est que huit ans plus tard qu’elle récidiva, juste après sa deuxième grossesse, à un moment où elle avait fini par se recroqueviller sur elle-même. Sa sensualité s’étant effilochée au fil des années, comment pouvait-elle imaginer qu’on s’intéresserait encore à elle ? Et pourtant...

Claude ne l’avait pas touchée depuis deux mois. Il s’était comporté de la même façon après sa première maternité. Cette attente avait eu un effet désastreux sur ses nerfs, elle avait frôlé la dépression. Cette fois, elle s’était fait une raison.

Elle avait pris l’habitude de s’allonger, l’après-midi, pendant que le bébé faisait la sieste. C’est toujours à ce moment de la journée, dans la quasi-obscurité de sa chambre, que de curieuses envies lui montaient à la tête. Elle se caressait longuement afin de les entretenir. Puis, quand sa main ne lui suffisait plus, elle n’avait qu’à tendre le bras pour s’emparer de la bougie placée dans le tiroir de la table de chevet. Même s’il lui arrivait parfois de sangloter sans raison quand elle se masturbait, elle se sentait mieux et parvenait à s’endormir.

Claude s’était lié d’amitié avec le fils de leur voisin de palier qu’il avait vu grandir. Marc était devenu un adolescent corpulent, aux cheveux bruns et aux yeux verts. Malgré leur différence d’âge, les deux hommes partageaient une même passion : le sport, et une même obsession : le besoin irrépressible de se mesurer l’un à l’autre. Chaque week-end était prétexte à rivaliser sur les courts de tennis.

Dès qu’ils rentraient, vers midi, épuisés et en sueur, Irène, soucieuse d’encourager une amitié qui rendait Claude agréable, ne ménageait pas ses efforts. Elle se faisait un plaisir de leur préparer des petits plats.

Un dimanche, occupée dans la cuisine, Irène ne les entend pas rentrer. Persuadée qu’elle est seule dans la maison, elle se rend dans la salle de bains pour changer la couche de sa fille. Sa surprise est telle qu’elle étouffe un cri. Marc est sous la douche et il se masturbe. Elle ne voit que le bas de son corps, car une buée épaisse enveloppe le haut de la cabine.

Irène n’a gardé de lui que l’image du jeune garçon partant à l’école avec son cartable. Elle reste interdite, incapable de détourner le regard. C’est un homme, maintenant. Un mâle doté d’un sexe aux dimensions respectables. Une chaleur lui monte au visage suivie d’un vent de panique. Elle a l’impression d’étouffer. Aussitôt, elle pense à Claude. Son coeur s’emballe. Où est-il ? Que va-t-il penser de son intrusion dans la salle de bains alors que Marc prend sa douche ? Très vite, elle fait le tour de la maison et ne le trouve pas. Elle est heureuse de constater son absence, et se hâte de retourner dans la salle de bains.

Son trouble augmente. Elle serre sa fille dans ses bras en entendant la respiration sifflante du garçon. Les couilles brunes tressautent entre les cuisses musclées et poilues. Elle voit la main s’agiter sous le gland à un rythme démentiel, puis ralentir brusquement. Accompagnée d’un profond soupir, une giclée laiteuse a éclaboussé la cabine. En rafales, d’autres jets fusent et dégoulinent le long de la vitre. Irène est secouée par un spasme, comme si la puissance du sperme l’avait atteinte au bas-ventre. Son émotion est telle qu’elle se rend compte qu’elle a mouillé sa culotte. Toute remuée et honteuse, elle serre les cuisses en s’enfuyant.

Durant la journée, se traitant de garce, elle essaye de chasser la vision de son esprit. L’aimable attention qu’elle a témoignée au garçon la culpabilise. Les regards de celui-ci, même anodins, la troublent. A tel point qu’elle se surprend à refermer les cuisses quand il est en face d’elle, à rentrer les fesses quand elle le devine dans son dos.

Quelques jours plus tard, alors qu’Irène revient d’accompagner son aînée à l’école, elle tombe nez à nez avec Marc devant l’ascenseur. Il n’a pas cours et veut bavarder. Elle le fait entrer et lui propose un café. Il paraît étonné qu’elle préfère un verre de vin blanc. Ils parlent de choses et d’autres, et Marc lui annonce qu’il a une petite amie depuis peu. Il a l’intention de lui faire l’amour mais ne sait trop comment s’y prendre. Par peur d’être ridicule, il a retardé le moment. Il souhaite un conseil.

Ebranlée par les confidences intimes du garçon, Irène rougit, bafouille et se sert un autre verre. Elle se sent mieux ; l’alcool qui se répand dans ses veines lui procure du bien-être. Marc prend une attitude bizarre. Baissant le ton, elle lui suggère une solution. Il doit se laisser guider par son désir, le reste viendra naturellement.

Il ne paraît pas attentif à ses suggestions, et Irène réalise que ses yeux se sont fixés sur ses seins. Puis il passe son bras autour de son épaule, et le ventre d’Irène se noue. Ses bras sont hérissés de chair de poule.

D’une voix rauque, Marc avoue qu’il la désire depuis longtemps, qu’il pense souvent à elle, le soir, avant de s’endormir. Elle est flattée mais elle a du mal à croire que Marc puisse la préférer à sa petite amie. Les images fortes de la salle de bains lui reviennent. Pensait-il à elle, ce jour-là ? Elle prend peur, comme une gamine à son premier flirt.

Bouleversée, Irène a du mal à cacher son émotion. Pas un instant, il n’a cessé de fixer sa poitrine qui se soulève au rythme de sa respiration. Elle a honte d’imaginer qu’en ce moment, à cause d’elle, son sexe s’est dressé dans son slip. Elle repousse le bras du garçon et se réfugie dans sa chambre où la petite dort encore. Tandis qu’elle se penche au-dessus du berceau pour l’embrasser, elle entend le parquet craquer derrière elle, puis elle sent les mains moites de Marc se faufiler sous sa robe. Des frissons parcourent ses reins. N’osant se retourner ou parler, elle retient son souffle de peur de réveiller la petite.

Dans la pénombre, Marc s’est agenouillé et a passé la tête sous sa robe. Sidérée par son aplomb, elle n’a pas la force de repousser les mains qui frôlent sa peau, ni de resserrer les cuisses quand les doigts atteignent sa culotte. Le souffle précipité de Marc, comme dans la salle de bains l’autre jour, fait un bruit de forge. Sous la masse charnue de ses fesses, elle sent sa bouche.

Jamais un homme n’a été si impatient, si fébrile avec elle. Il s’acharne contre son slip ; elle en a le souffle coupé. Elle gigote mollement ; la folie du garçon annihile sa volonté, alanguit son corps.

Marc doit sentir qu’elle cède ; la cambrure des reins, le relâchement des fesses sont autant de signes qui lui donnent de l’audace. Il écarte l’empiècement trempé de la culotte. Sa langue froisse la gousse de chair molle qui saille au milieu des poils. Irène l’entend renifler bruyamment en flairant ses odeurs intimes. Dans un accès de pudeur, Irène passe la main derrière elle et tente de le repousser. Campé sur ses genoux, Marc est trop fort; il résiste.

Il y a si longtemps que son mari ne la satisfait plus de cette façon qu’elle en tremble. Sa tête s’agite. Malgré elle, ses cuisses s’ouvrent largement, libérant une coulée de mouille. Des sanglots nerveux secouent sa poitrine. Elle s’arc-boute aux montants du berceau pour ne pas basculer. Dans son soutien-gorge plein à craquer, ses mamelons gonflés, meurtris par les tétées lui font mal. Elle ne fait rien pour retenir le slip qui glisse le long de ses jambes. Etourdie, elle soulève même les pieds. Le visage de Marc se plaque contre ses fesses écartelées. Elle entend ses soupirs. Dans son vagin qui ruisselle, la langue s’active, maladroite, et fait un bruit qui résonne dans la chambre. Irène pousse un cri étouffé quand l’orgasme la submerge.

Sa fille a ouvert les yeux. Honteuse d’avoir les fesses à l’air devant elle, elle veut rabattre sa robe, mais Marc l’en empêche. Entre ses cuisses poisseuses, des spasmes continuent de la secouer. D’une voix pantelante, elle parle à Sophie pour la rassurer.

Avant de s’esquiver, Marc dépose un baiser humide sur ses fesses et laisse retomber la robe. Un instant, Irène ferme les yeux. Son plaisir a été si intense, si soudain, qu’elle a l’impression d’avoir rêvé. Quand elle se retourne, le garçon a disparu.

Elle a honte d’avoir trahi Claude, mais elle se dit qu’il l’a bien cherché. Cette fois, elle ne lui dira rien.

Le lendemain, alors qu’elle revient de faire ses courses, elle est surprise de voir Marc sur le palier. Il a un sourire qui la met mal à l’aise. Face à ses beaux yeux verts et à son attitude candide, elle se sent désarmée et ne peut nier le désir qui monte en elle. Elle l’engueule pourtant, lui dit qu’il n’aurait pas dû.

— Tu es fou, si Claude l’apprenait...

Marc se fiche des sermons. Il est amoureux et se presse contre elle, lui dit qu’il a envie. Le coeur d’Irène s’emballe.

— Pourtant, ça vous a plu ? J’ai bien vu que vous étiez excitée.

Inquiète à l’idée qu’on puisse les voir ensemble, elle le fait entrer pour le calmer. Elle le supplie de se taire, la petite dort. A pleines mains, il lui prend les seins. Du pouce et de l’index, il tâtonne, cherchant à localiser les bouts.

— Je peux ? fait-il. S’il vous plaît, je peux ?

Elle tressaille, car il lui murmure qu’il bande. Il a aperçu, un jour, les mamelons roses brillants de salive alors qu’elle donnait la tétée au nourrisson. Depuis, il rêve lui aussi de les sucer, de les toucher. Irène a, pour ses seins, trop peu d’estime pour les lui montrer, et refuse. Pourtant, face à la fougue de l’adolescent, aux sales désirs qui l’envahissent, elle se sent mollir.

Marc ne se soucie plus des soupirs outrés que pousse Irène, il fait sauter les petits boutons nacrés du corsage, écarte le tissu, délicatement, comme s’il découvrait un trésor. Ses yeux s’agrandissent en voyant les rondeurs laiteuses qui débordent du soutien-gorge. Il passe les mains dans son dos. Sous la pression maladroite des doigts, l’agrafe cède. Un instant retenus par les bonnets, les lourdes mamelles restent en suspens. D’une simple pression, Marc les libère. Les maintenant au creux de ses paumes, il fait rouler les pointes brunes qui saillent.

Coincée contre le bord de la table par le ventre de Marc collé au sien, Irène se sent défaillir. Pendant qu’il lui mordille les tétons, elle se cramponne à ses épaules en gémissant faiblement.

— Tu es fou... complètement fou !

Elle se déhanche, frotte son pubis contre la bosse qui tend le pantalon. Le garçon grimace, s’énerve en déboutonnant son jean. Elle a envie de l’aider et de se jeter sur lui, mais une sourde angoisse tempère ses désirs.

D’une voix rauque, elle parvient à lui dire qu’elle n’a pas mis son diaphragme. Marc ne veut pas l’entendre et la fait basculer sur la table. Sous la jupe remontée au ventre, il aperçoit le triangle blanc du slip. D’un doigt replié, il creuse la fente qu’un pli dans le coton révèle de façon obscène. Irène sursaute quand le doigt atteint son clitoris. Une longue plainte s’échappe de sa gorge. Affolée, elle redresse péniblement la tête.

Les forces de Marc semblent décuplées. Il ne l’écoute pas et lui relève les jambes. Sans ménagement, il la déculotte en tirant le slip par-dessous et laisse retomber ses fesses nues sur la toile cirée. Irène gigote de plus belle, car entre ses cuisses, sous sa culotte tendue, elle aperçoit le bout rouge du gland guidé par la main.

— Ta langue, seulement la langue, comme hier, supplie-t-elle à bout de souffle.

Malgré les petits cris effrayés qui s’échappent de la bouche d’Irène, Marc se cramponne à ses hanches pour contenir ses ruades. Puis, réalisant qu’elle se relâche, il pousse son sexe dans les poils, trouve le vagin qui bâille et s’y enfonce d’un coup.

Il l’a pénétrée avec tant de fougue qu’Irène a crié. Le corps secoué d’un long tressaillement, Marc s’est immobilisé. Seuls, ses doigts s’agitent au creux du sillon velu des fesses, qu’il maintient écartelées. Il lisse les fronces de l’anus. Haletante, Irène a fermé les yeux. Le bassin en suspens, elle tremble de la tête aux pieds. Au bout d’un moment, elle soulève les paupières et lui fait signe que tout va bien. Dans son fourreau brûlant, des spasmes compriment la verge qui s’est remise en mouvement. Les couilles poisseuses du garçon claquent contre son périnée. Alors, sans plus se soucier des gémissements plaintifs, il se déchaîne, fait aller et venir son sexe dans le vagin qui se dilate.

Aussitôt après les premières secousses dans son ventre, Irène jouit en râlant. Elle a à peine le temps de savourer son plaisir qu’elle fait un effort désespéré pour se redresser. Elle parvient à repousser le garçon avant qu’il ne jouisse à son tour.

Comme un gamin à qui on a confisqué son jouet, Marc reste hébété. Fixant tour à tour Irène, qui se laisse glisser mollement de la table, et son sexe baveux qui palpite dans le vide. Face à une femme à la mine défaite, débraillée, aux seins lourds, qui s’agenouille entre ses cuisses, il paraît désemparé. Le gratifiant d’un maigre sourire, Irène s’excuse de s’être dérobée si vite : elle a trop peur de se retrouver enceinte.

C’est elle, maintenant, qui le guide avec des gestes doux, qui l’adosse à la table. Tirant le prépuce en arrière, elle dénude le gland, puis le lèche à petits coups de langues. Elle murmure qu’elle sait « très bien faire ». Il n’a qu’à fermer les yeux et se laisser aller dans sa bouche.

Ses mains chaudes remontent entre les cuisses du garçon et lui emprisonnent les couilles ; ses lèvres glissent sur sa verge. Avec une infinie lenteur, elle parvient à l’avaler jusqu’aux poils du pubis. Le pénis qui gonfle lui fait lever le regard. La bouche grande ouverte, comme s’il étouffait, Marc a les yeux fixés au plafond. Le mouvement des lèvres s’accélère et se concentre sur le gland. Dans la main d’Irène, les couilles se resserrent.

— Vas-y, maintenant...

Elle est envahie d’un immense bonheur en entendant le garçon japper comme un chiot au moment où le sperme monte dans sa verge. Elle ralentit sa succion, met sa langue en opposition. Déglutissant, elle avale les premières giclées de sperme en clignant des paupières. Les suivantes, moins épaisses, lui éclaboussent les joues et le menton.

Après le départ de Marc, l’immense bonheur qu’elle ressent ne peut lui faire oublier ce qui la tracasse. Elle est rongée par l’inquiétude. Et si malgré ses précautions, elle se retrouvait enceinte ? Rétrospectivement, elle en a des sueurs froides et se promet de ne pas recommencer.

L’adolescent ne l’entend pas ainsi. Il la harcèle, menace de faire scandale à chacune de leurs rencontres. Elle est lasse de le repousser, alors parfois, dans l’ascenseur ou sur le palier, elle le laisse mettre la main sous sa jupe.

— Fais vite !

Après de furtives caresses, qui la remuent, elle doit lutter pour ne pas succomber à la tentation de le faire entrer. Puis, adossée à la porte qu’elle referme hâtivement derrière elle, le ventre alourdi de désir, elle a beaucoup de mal à reprendre son souffle.

Jamais auparavant, elle n’a ressenti une telle confusion dans ses sentiments. Elle se demande si elle n’est pas tombée amoureuse de Marc. Elle est tentée de tout révéler à son mari, comme pour se punir. Finalement, redoutant les conséquences d’un tel aveu, elle y renonce.

La situation la rend irritable et les disputes avec son mari se multiplient. Sur le palier, les amants clandestins prennent de plus en plus de risques. Un mercredi, alors que Claude a emmené sa grande fille chez sa mère, Irène se décide. Quand Marc frappe à la porte, elle est prête. Elle est nue sous son peignoir et elle a mis son diaphragme.

Sans honte ni remords, ils feront l’amour dans le lit conjugal encore chaud, et cette matinée sera le prélude à beaucoup d’autres. Jusqu’à ce qu’un jour l’adolescent décide de voler de ses propres ailes.

7

JULIETTE

(14 novembre 1994)

Juliette vit seule en banlieue lyonnaise. Depuis trois mois, elle habite un studio au dernier étage d’une tour HLM. Après l’échec de sa scolarité, elle a connu le pire, le sordide. Ses fugues à répétition, ses brefs internements au commissariat du quartier pour des vols à la tire ont fait craquer ses parents. Depuis le temps qu’elle les bravait avec le cap fatidique de sa majorité, ils n’ont pas hésité. Apprenant qu’elle était enceinte de deux mois, ils l’ont jetée dehors.

Sans repère dès la puberté, elle confond affectivité et sexualité. Confusion amusante qui finit par la troubler. Son attirance pour les hommes mûrs ne date pas d’hier. Amis de ses parents, profs, voisins, elle a le don de les attirer dans sa toile. Quel bonheur, avoue-t-elle, quelle émotion, de tenir à sa merci des hommes « respectables ». Rien que pour ça, elle ne regrette rien. Pourtant, dans la peur et la honte, à l’arrière d’une voiture ou dans l’obscurité d’une cave, elle n’a connu que de brèves étreintes et de vagues plaisirs.

Elle ne sait pas qui est le père de l’enfant qu’elle porte. Probablement un de ces hommes pressés qu’elle fréquentait à l’époque.

Ils étaient quelques-uns à avoir repéré la frêle silhouette asexuée arpentant les espaces verts de la cité. Comment auraient-ils pu résister au fin minois d’une Lolita, mi-fille, mi-garçon qui les dévisageait avec effronterie. D’abord hésitants, ils la suivaient à l’abri d’un taillis, histoire de la tester par des attouchements. Comme il n’était pas question qu’ils s’attardent, ils se contentaient d’une petite branlette ou d’une pipe dans une cage d’escalier. Ils revenaient tous pour goûter à la chair fraîche.

Armés d’une lampe de poche pour, soi-disant, faire pisser leur chien, les plus âgés étaient les plus vicieux, les plus généreux aussi. Curieusement, c’est avec eux qu’elle ressentait le plus d’émotion. Pour un billet de plus, ils pouvaient renifler la culotte qu’elle retirait. Pour un autre billet glissé dans sa main, elle livrait ses trésors, aux doigts, aux bouches avides. Dans l’obscurité, sous le faisceau tremblotant d’une lampe, elle frissonnait, gémissait.

Elle n’a pas les mensurations d’un top-model. Malgré son ventre qui s’arrondit, les traits de son visage qui s’affirment, elle est maigre, et sa petite taille lui donne l’apparence fragile d’une adolescente. A la supérette de son quartier où on l’emploie par intermittence, elle en a marre qu’on la tutoie, qu’on la traite comme une gamine.

Un soir, alors que le locataire avec qui elle vient de faire l’amour s’est éclipsé, elle aperçoit une silhouette qui l’observe. Elle prend peur, ramasse sa culotte ; tandis qu’elle l’enfile à la hâte, l’homme la rejoint dans le local à vélos. Il n’a pas l’air agressif ; il est même courtois. Elle ne le connaît pas. Il la rassure ; il n’est pas flic. Les femmes enceintes l’excitent. Il n’y a que dans les banlieues qu’il peut les aborder. Il veut voir, toucher le ventre, « mais pas ici », précise-t-il. Il lui promet de l’argent et, suprême honneur, la vouvoie. Il n’est pas le genre d’homme qu’elle a l’habitude de fréquenter. La soixantaine distinguée, il est grand avec un pardessus sombre. Ses cheveux grisonnants l’impressionnent.

Elle le suit jusqu’à sa voiture. A l’arrière de la limousine noire, il fait chaud ; elle se sent à l’abri derrière les vitres teintées. En conduisant, il lui tend quelques billets pour qu’elle se déshabille. Après quelques kilomètres, il s’arrête à la lisière d’un bois et la rejoint sur la banquette arrière, où elle s’est recroquevillée. A la lueur blafarde du plafonnier, durant de longues minutes, il caresse amoureusement le ventre rond, l’embrasse. C’est à peine s’il frôle la touffe de poils qu’elle exhibe en écartant les cuisses. A voix basse, il lui susurre des mots tendres. D’habitude, les autres font semblant d’ignorer qu’elle est enceinte. Ils ne veulent même pas voir son visage. Pour la prendre, ils la retournent, lui baissent sa culotte, et l’enfilent.

Le type la ramène chez elle ; ils n’ont rien fait. Mais le lendemain et les soirs suivants, il est là, pour son ventre. Ce n’est plus lui qui conduit. Il a un chauffeur.

Jamais Juliette n’a eu autant d’argent. Elle fait les boutiques, s’achète des robes et de la lingerie. Elle se parfume, se maquille. Le monsieur s’émerveille de sa métamorphose, il la complimente et, un soir, l’invite au restaurant. Le repas arrosé l’aide à se détendre. Elle parvient à sourire de ses blagues.

Ils sortent du restaurant. Juliette se sent bien. Un peu ivre, elle s’accroche à son bras. Pour la première fois, il lui fait part de son excitation. Dans la voiture, il lui caresse le ventre en l’embrassant sur la bouche. Dès qu’il effleure ses poils, elle gémit, lui dit qu’elle a envie. Ses cuisses s’ouvrent, se referment, invitant à aller plus bas. Il les lui écarte en forçant un peu, et lui demande de garder la position. Sa docilité fait briller les yeux du monsieur. Par-dessus la culotte, sa main se presse, épouse les reliefs de la vulve bombée. Juliette croise le regard du chauffeur qui l’épie dans le rétroviseur. Se sentant fondre, elle pose sa nuque contre la banquette et s’offre aux caresses.

A un feu rouge, le monsieur demande au chauffeur s’il est excité. Pour apaiser les craintes de Juliette, il l’embrasse dans le cou. Le chauffeur dirige le faisceau de sa lampe électrique entre ses cuisses. Le monsieur écarte les bords de son slip et l’exhibe. Il lui demande de remonter les genoux, de poser ses pieds sur la banquette. Dans cette position, la gousse de chair molle de sa vulve se décolle, libère une coulée de bave qui tache le cuir. Le doigt du chauffeur se faufile entre les lèvres enflées du con. Dans les bras du monsieur qui l’embrasse, Juliette s’abandonne. Les doigts des deux hommes s’agitent dans les poils gluants, trouvent la fente, glissent dans le vagin. Sous les caresses qui la secouent, elle ferme les yeux, ondule du bassin. Elle est au bord de l’orgasme. Cédant aux coups de klaxon, le chauffeur redémarre à contrecoeur.

Au monsieur qui continue à l’embrasser, elle avoue qu’elle a très envie de faire l’amour. La tête dans le brouillard, elle se laisse aller à lui toucher le sexe à travers le pantalon. La raideur qu’elle constate l’excite. Elle glisse la main dans la braguette. Ses doigts encerclent le membre et retrousse la peau. Elle colle sa bouche sur la sienne et le masturbe jusqu’à ce qu’il jouisse sans bruit.

Juliette retire sa main maculée de sperme. Le chauffeur lui tend une boîte de Kleenex ; pendant qu’elle s’essuie, il lui demande si elle veut bien lui faire la même chose.

Elle est d’accord, puisque le patron le désire. Elle descend de voiture et prend place à côté du chauffeur. Celui-ci veut voir sa chatte. Elle obéit, retrousse sa robe et fait glisser sa culotte sous ses genoux. Monsieur la félicite, l’encourage. Pendant ce temps, l’homme a sorti son sexe et se masturbe en l’épiant. Selon son désir, elle glisse la main entre ses cuisses et se caresse. De l’autre, elle s’empare du sexe dressé qu’il lui tend. A petits gestes lents et mécaniques, elle le branle. Elle a du mal à synchroniser ses mouvements, et s’arrête quand les phares d’une voiture l’éblouissent. Pressant le membre, elle reprend son va-et-vient.

Le type a les yeux exorbités. Fixant tour à tour la main qui presse son sexe et celle qui s’agite contre la touffe de poils blonds, sa respiration se précipite. Son sperme gicle en gros flocons qui retombent sur son pantalon. Le sexe poisseux faiblit mais Juliette continue à le masser. Sous son ventre, la main du maître se mêle à la sienne. Elle se renverse pour croiser son regard et jouit en poussant des petits cris.

La voiture les dépose devant un pavillon de banlieue, dans une rue qu’elle ne connaît pas. Quand le monsieur sonne à la grille, elle remarque la plaque : Docteur Duval. Bien qu’une peur panique s’empare d’elle, elle n’ose rien dire. Elle s’accroche au bras du type. Dans l’allée gravillonnée, il la rassure. Puisqu’elle est prête à le suivre n’importe où, elle va avoir du plaisir, toute la nuit.

Le docteur Duval, un homme du même âge que le monsieur, les accueille. Il les entraîne dans un couloir aux murs nus, traverse une salle d’attente où un jeune homme semble les attendre. Il paraît très jeune. Au passage, il la dévisage, se lève et leur emboîte le pas.

Le cabinet du docteur est vieillot. Apercevant des ustensiles de médecine exposés sur un support de métal, elle a des frissons. Le docteur et son « assistant » enfilent une blouse. Le monsieur a beau lui susurrer à l’oreille que cette sordide parodie n’est qu’un jeu, elle est rongée par l’inquiétude.

Elle obéit à l’injonction de l’assistant qui lui demande d’aller se déshabiller dans une cabine. Le regard bienveillant du monsieur l’accompagne.

En sortant, elle n’est pas très à l’aise de s’exhiber en petite tenue sous le regard des trois hommes. Elle soutient son ventre. En l’observant bizarrement par-dessus ses lunettes, le docteur a un drôle de sourire.

— Cette petite est très excitante !

Adoptant un ton sévère, le docteur lui ordonne de marcher. Dès les premiers pas, elle se rend compte qu’elle est mouillée entre les cuisses. Le docteur et son assistant observent sa démarche malhabile et font des commentaires salaces. Leur façon de parler de son cul et de son gros ventre l’humilie. Ces grossièretés, pourtant, renforcent son excitation, lui procurent une honteuse chaleur dans le vagin.

Le docteur enfile des gants. Le claquement sec du latex sur ses poignets résonne. Il tire une chaise au milieu de la pièce et s’y assoit, jambes écartées. Il fait signe à Juliette d’approcher. Elle jette des regards désespérés au monsieur qui semble l’avoir abandonnée.

Ses jambes sont lourdes et tremblent. Le docteur écarte le devant du slip, palpe son ventre ; elle n’ose pas le regarder.

— Constipée, comme la plupart des femmes, grommelle-t-il.

Elle ne répond pas. Son regard fuyant se fixe sur une aquarelle accrochée au mur, en face d’elle. Les doigts froids du docteur, faufilés sous l’élastique de la culotte, fouillent dans les poils du pubis. Au passage, il effleure son clitoris gonflé et sensible. Un spasme violent la fait sursauter, et elle se mord les lèvres.

— Pour jouir, cette petite salope a besoin d’être bousculée ! N’est-ce pas, mademoiselle ?

Un bref instant, l’esprit de Juliette s’absente. Surprise par l’agression verbale, elle a le vertige et acquiesce.

— Les mains sur la tête, redressez le buste et desserrez les fesses !

La chaleur sournoise qui remonte dans son ventre lui noue les tripes et provoque des gargouillements.

— Comme ça ?

Les mains du docteur épousent ses formes, suivent l’arrondi des hanches.

— Dégrafez-la, Gilbert, fait-il à son assistant. Montrez-nous ses mamelles !

Gilbert les a rejoint. Il fait glisser les bretelles de son soutien-gorge. Entre ses bras, ses petits seins sont étonnamment gonflés. Des veinules bleutées convergent vers les aréoles mauves. Malgré elle, Juliette écarte les cuisses pour se soumettre aux attouchements plus précis. Par-dessus la culotte, cette fois, le doigt plastifié force les lèvres enflées à s’ouvrir, et déniche le bouton saillant du clitoris. Il le fait rouler. Juliette se sent défaillir et laisse échapper une plainte sourde :

— Oh, docteur... non.

Elle se sent ridicule d’avoir crié. Dans un réflexe instinctif, elle tente de repousser la main. Monsieur a enlevé son pardessus. Il s’est approché d’elle et lui caresse le ventre, comme s’il voulait le protéger.

— On ne peut pas la laisser dans cet état, constate le docteur en tapotant le clitoris.

La main gantée du docteur s’est glissée sous la culotte. Entre ses doigts qui pataugent dans le mouillé, celui-ci réunit les lèvres de son sexe, les étire, puis les décolle. Sous les spasmes qui secouent son ventre, Juliette grimace, se tortille en gémissant. Le doigt sillonne sa fente en écartant les poils. Du pouce et de l’index, il fait saillir le bouton, le pince et l’astique. Il est si gonflé, si douloureux, que Juliette se tortille en gémissant. Elle a un mouvement de recul mais bute contre l’assistant placé derrière elle. Elle sent l’haleine du jeune homme dans son cou, puis ses mains se faufiler dans la raie de ses fesses.

— Votre protégée est d’une sensibilité surprenante, fait le docteur en flairant ses doigts. A peine on la touche... regardez-moi ça, elle est trempée.

— Elle est si jeune, si vulnérable, rétorque le monsieur, qui jusque-là s’est contenté d’observer.

Les deux hommes sourient de la complicité qui les unit.

— C’est un oiseau rare, il faudra me l’amener régulièrement, conclut le docteur.

Juliette, qui croyait avoir tout connu, éprouve des sensations bizarres, comme celle d’être redevenue une petite fille. Elle se mord les lèvres et sourit bêtement au docteur qui lui tapote la joue.

— Tu reviendras me voir, n’est-ce pas ?

Le ton est mielleux, paternel. Elle baisse la tête.

— Toute seule, comme une grande, précise-t-il.

Elle acquiesce du bout des lèvres. Celui-ci la déculotte et, d’une tape sur les fesses, l’invite à s’allonger sur la table d’examen.

— En attendant, on va vous soulager, jeune fille.

Le ventre noué par l’émotion, Juliette obéit en soutenant son ventre. Monsieur l’aide à grimper à quatre pattes sur la table. Une fois sur le dos, elle engage ses pieds dans les étriers. Face aux regards vicieux des trois hommes, elle n’ose pas desserrer les genoux. Gilbert l’écartèle, lui noue des sangles aux chevilles. Elle a un mouvement de protestation mais le monsieur lui explique que le fait d’être attachée décuplera son excitation. Ses poignets relevés au-dessus de la tête subissent le même sort.

C’est vrai qu’ainsi offerte, attachée, Juliette ressent une fièvre sournoise qui amollit son corps. Les grouillements dans son ventre lui font honte. Les mains fébriles du jeune homme pétrissent ses nichons. Il semble excité par les mamelons sombres qui durcissent. Elle ferme les yeux, résignée. Quand elle les ouvre, elle constate que le monsieur et le docteur sont assis face à elle. A cause de son ventre, elle a du mal à les voir mais elle sent leurs souffles sur son sexe. Leurs doigts froissent la vulve, pincent les grandes lèvres, les étirent. Ils pénètrent son vagin, coulissent entre les muqueuses brûlantes. Juliette sursaute, gémit. Sous l’intense plaisir qui l’envahit, son corps se tord, se soulève comme pour résister, mais ses fesses retombent mollement dans l’humidité qui tache le papier.

Au moment où elle jouit, Gilbert se penche au-dessus d’elle. Sans lâcher ses seins, il lui caresse les cheveux et l’embrasse sur la bouche. Elle crie en lui abandonnant sa langue.

— Eh bien, Gilbert, qu’attendez-vous ? Vous voyez bien qu’elle a envie d’autre chose.

Dans le brouillard qui voile ses yeux, Juliette observe l’assistant. Il est jeune et beau, et elle a très envie de lui. Il a écarté les pans de sa blouse et déboutonne son jean. Il baisse son slip ; un membre long et raide jaillit au-dessus de sa figure. Elle est impressionnée par les dimensions du sexe sillonné de veines gonflées. Sous la peau, le bout du gland qui émerge est humide. Vivement, il décalotte la grosse prune violette. Une petite odeur aigre s’en dégage ; Juliette détourne la tête.

— A l’hôpital, les infirmières ne cessaient de me vanter ses mérites, alors je l’ai pris en stage.

— Vous m’en direz tant, fait le monsieur.

— Le bougre est membré comme un âne, glisse le docteur. Certaines de mes patientes y ont déjà goûté et elles en redemandent.

Les deux hommes se sont tus, fascinés par le spectacle qu’offre Juliette. Les yeux écarquillés, elle semble affolée par l’épaisseur du gland que Gilbert lui a fourré dans la bouche. D’une main, il lui a emprisonné la nuque, de l’autre, il tient son sexe à la racine et le fait coulisser entre ses lèvres. Parfois, il s’écarte et dégage la matraque de chair pour lui faire lécher les couilles.

Entre deux plaintes, Juliette n’arrête pas de déglutir. Chaque coup de reins déforme ses joues, arrondit la commissure de ses lèvres ; des filets de salive dégoulinent sur son menton. Un doigt force son anus, puis s’y enfile.

— Son derrière a l’air très serré, s’inquiète le monsieur. Je ne voudrais pas que votre assistant l’estropie.

— Ne soyez pas aussi naïf. Les filles d’aujourd’hui sont bien plus délurées que vous croyez. Ce petit trou ne leur sert pas qu’à faire caca. Continuez à le lui masser avec ce gel. Vous allez voir, il va s’épanouir comme une fleur.

Peu à peu, le doigt enduit de gel prend ses aises ; il s’enfonce de plus en plus loin dans les chairs assouplies. Malgré sa honte, Juliette sait que la sale manie qu’ont les hommes de lui fourrer un doigt dans le derrière lui procure un plaisir troublant. Jusque-là, elle s’est laissé faire sans broncher, mais en sentant dans sa raie un objet dur et froid, qui tâtonne, elle prend peur.

— Qu’est-ce que vous faites ?

De la langue, elle est parvenue à repousser le gland. Sans trop comprendre ce qu’on lui fait, elle s’affole.

— On va vous élargir un peu ! lâche le docteur.

— Oh non, pas ça !

Son bassin s’agite, mais ses cris et ses ruades sont vains. Le bec froid du spéculum pèse sur son anus poisseux, et s’y introduit avec une aisance qui l’effraie. A chaque tour de mollette, le docteur, attentif aux grimaces de Juliette, jubile. Pour repousser l’intrus, elle tente de resserrer ses sphincters mais en dépit de ses efforts, elle réalise qu’elle ne peut plus les contrôler.

— Vous voyez, cher ami, avec cette pommade, elle n’a ressenti aucune douleur.

Juliette relâche ses muscles et se résigne. Hormis la désagréable impression d’être ouverte comme une poule qu’on vient de vider, elle n’a pas mal. L’air frais qui s’engouffre dans son orifice béant lui procure une sensation étrange. Maintenant qu’elle est calmée, elle ferme les yeux, enroule sa langue sur la verge que Gilbert vient de lui remettre dans la bouche.

Elle le suce longuement et jouit plusieurs fois sous les doigts des deux hommes qui la masturbent.

Ensuite, le monsieur viendra près d’elle. Il lui caressera le ventre pendant que le docteur et son assistant, à tour de rôle, l’enculeront. Ce n’est qu’aux premières lueurs du jour que le monsieur, fou d’excitation, se soulagera enfin entre ses lèvres.

8

LILIANE

(18 janvier 1995)

Liliane a déjà posé pour des revues pornos. Elle est prête à recommencer pour de l’argent. Elle a un joli visage, des cheveux châtain foncé qu’elle rassemble en queue de cheval pour plus de commodité. Elle est un peu grassouillette et mal fagotée. Sa situation précaire la contraint à porter des vêtements bon marché, qui ne l’avantagent guère. Elle a conscience de faire plus que ses vingt-sept ans, mais elle s’en moque. Les hommes qu’elle fréquente ne sont pas très regardants.

Elle est bénévole dans une association caritative. L’armée du Salut n’a pas voulu d’elle à cause de son inconséquence et de ses moeurs dissolues.

Elle a connu l’orphelinat à douze ans ; à sa majorité, on l’a placée comme bonne à tout faire chez un couple de riches bourgeois. Peu à peu, elle s’habitue à l’univers feutré qui règne dans la maison. On lui apprend les bonnes manières, mais aussi les mauvaises, au cours des parties fines que ses patrons organisent le samedi, après le bridge.

Un soir, affolée par les fessées que deux messieurs administrent à Madame, Liliane se réfugie dans la cuisine où Monsieur l’attend. Trop naïve pour se rendre compte qu’on lui a tendu un piège, elle devient sa maîtresse. Madame, qui les surprend, est furieuse et menace de la renvoyer. Pour se faire pardonner, Liliane cède aussi aux caprices de sa patronne. Régulièrement, après son service, elle ira les rejoindre et prendra goût à se glisser au milieu d’eux dans les draps de satin.

Sa vie aurait pu continuer ainsi, monotone dans la journée, excitante la nuit, si un matin pendant les fêtes de Noël, elle n’avait connu le pire. Un sentiment de déchéance et de honte s’abat sur elle, et elle ne pourra plus s’en passer.

La veille, Monsieur lui a remis l’enveloppe des étrennes pour les éboueurs. Une liasse de billets qu’elle regrette de n’avoir pas gardée pour elle. Quand elle entend le camion, il est six heures du matin. Emmitouflée dans son peignoir, elle descend à leur rencontre et tombe nez à nez avec le chauffeur qui s’est introduit dans le vestibule. Elle trouve bizarre que Monsieur ait donné la clé à un inconnu. L’homme qui prend l’enveloppe est laid, il a un nez de boxeur et sa cotte de travail est sale. Au moment où elle se retourne pour remonter dans sa chambre, une odeur d’éther la fait suffoquer. Avant le trou noir, elle se souvient seulement d’une sensation d’étouffement.

Plus tard, à peine réveillée et vaseuse, on la secoue, sa tête dodeline dans tous les sens. Entre ses paupières alourdies, elle distingue des ombres autour d’elle et pense que ses patrons ont fait venir des invités pour jouer avec elle. Son impression se confirme, d’autant plus troublante qu’elle est mouillée entre les cuisses, et que des spasmes lui secouent le ventre. Mêlés à l’écoeurante odeur d’éther, des relents d’ordures lui donnent la nausée.

Devant ses yeux, le brouillard a du mal à se dissiper. Elle ne reconnaît pas Monsieur. D’ailleurs, que ferait-il dans la cabine d’un camion ? Elle est nue. Son peignoir, son slip et son soutien-gorge ont été jetés en vrac sur le tableau de bord. Réalisant qu’elle est empalée, cuisses écartées sur un sexe qui la remplit, elle contracte ses muscles intimes. Loin d’être désagréable, le frottement contre ses muqueuses meurtries provoque un violent élancement dans tout son corps. Elle pousse des petits cris et pense que c’est son patron qui la soulève par les hanches, qui fait claquer son ventre contre ses fesses. Il l’insulte, la traite de vicieuse.

— Tu la sens, ma grosse queue ? Dis, tu la sens ?

— Oui, oui, elle est tout au fond.

Liliane a l’habitude de ce genre de fantaisie et se trémousse en gémissant.

— Et mes couilles ? Touche comme elles sont pleines.

La vulgarité des propos l’excite. Il l’oblige à le caresser par-dessous, dans les poils.

Elle est surprise. Ce ne sont pas les couilles de Monsieur qu’elle caresse. Maintenant elle en est sûre. Celles-ci sont plus grosses et plus velues. Liliane les presse entre ses doigts poisseux, les griffe en râlant. Le va-et-vient ralentit, s’amplifie et fait vibrer son corps. Elle sanglote et crie son plaisir, puis elle entend sa propre voix, pâteuse et suppliante, qui encourage l’homme à précipiter sa jouissance.

Devant ses yeux vitreux, un homme se penche pour l’embrasser. Pantelante, elle n’a pas la force de le repousser. Il est noir avec de grosses lèvres roses qui écrasent les siennes ; une langue épaisse s’insinue dans sa bouche.

Dans la vaste cabine du camion, où règne une chaleur étouffante, Liliane vient de reconnaître le chauffeur au nez de boxeur. Comme il lui tripote la vulve et les seins, elle tente de le rembarrer.

— Salaud ! C’est vous qui m’avez...

— Laisse-toi aller, chérie. T’as pas besoin de faire la coquette avec nous.

Le type qui la baise la renverse en arrière et accélère ses mouvements. Il lui mord le cou en râlant. Au fond de son ventre, le sexe durcit se gonfle et, inondant son utérus, la fait jouir. Une ultime contraction libère son vagin dilaté. Entre ses cuisses, une longue queue pâle et disgracieuse se dresse et palpite contre son pubis. Haletante, elle regarde d’un air hébété le gland violacé qui asperge ses poils. Puis le type se rhabille et sort du camion sans un regard pour elle. Le vent glacial qui s’engouffre dans la cabine la fait frissonner.

Les deux autres la serrent de près. Ils lui font peur. D’un mouvement obscène et saccadé du bassin, le Noir frotte sa queue contre sa hanche. Elle éclate en sanglots et supplie qu’on la laisse. Il insiste pour lui glisser sa verge dans la main. Sous les plis serrés du prépuce, Liliane fait saillir le bout rose et gluant, puis consent à branler d’une main molle.

A travers la vitre, elle s’aperçoit que le camion se trouve sur le terre-plein d’une décharge publique. Le chauffeur a ouvert la portière et la tire par les cheveux. Elle a le vertige en constatant qu’elle se trouve au-dessus d’un immense trou où fument des ordures. Elle se débat. Le chauffeur menace de la jeter dedans si elle n’obéit pas.

— Si tu es sage, on te ramènera chez tes patrons.

Elle promet d’obéir, d’ailleurs, comment pourrait-elle résister alors que son corps et son cerveau réagissent au ralenti ?

Poussée par le Noir, Liliane bascule sur le côté. Entre les bords de la fermeture Eclair, elle distingue le slip blanc roulé sur les cuisses poilues et le coussin des couilles où repose la verge molle. Le chauffeur la lui fourre brutalement entre les lèvres et l’oblige à sucer. Aussitôt, la queue se raidit. Elle double de volume et lui distend les joues. Sous la peau qu’elle décalotte à fond, le gland qui sent la pisse lui donne des haut-le-coeur.

Derrière elle, le Noir s’excite en frottant sa bite dans la raie de ses fesses, évasées par la position, puis il la soulève par les hanches. Elle se retrouve à quatre pattes sur la banquette, sans cesser de sucer le chauffeur qui appuie sur sa nuque.

— Vas-y, N’Dialo, te gêne pas. C’est son patron qui régale.

Le Noir pousse des grognements en écartant les masses charnues. Repoussant les poils qui tapissent l’anus, il force l’orifice à s’ouvrir.

Liliane l’entend dire à son collègue qu’elle est trop serrée, qu’il va avoir du mal à l’enculer. Le chauffeur rétorque qu’elle a l’habitude de se faire défoncer le cul par son patron, et comme celui-ci leur a donné carte blanche, ils n’ont pas à se gêner.

L’humiliation accentue les sanglots de Liliane. Comment Monsieur a-t-il pu révéler son intimité à ces brutes ? Se moquant de ses lamentations, le Noir tire sur une fesse, puis sur l’autre. Son gland pèse sur les fronces de l’anus, les efface puis s’insère dans l’anneau enflammé des muqueuses qu’il a fait s’épanouir. Haletante, Liliane relève la tête pour souffler. La douleur est vive. Guidée par un instinct familier, elle pousse pour soulager son sphincter. D’une brève et violente poussée, le boudin de chair s’enfonce jusqu’à la racine. Comme elle s’est dégagée pour crier qu’elle a mal, le chauffeur la rappelle à l’ordre d’une gifle.

— T’occupe pas des simagrées de cette pouffiasse, mon gars, envoie-lui la sauce !

Elle reprend sa succion. A force de coulisser dans son cul, la queue distend les chairs. Les parois lisses et grasses de son rectum s’assouplissent. La douleur qui s’estompe fait place à une intense jouissance. Contre sa fente, les couilles qui claquent résonnent dans la cabine. L’orgasme la fait délirer et, ensemble, les deux hommes giclent en elle, par saccades bouillantes.

Au retour, un rictus au coin des lèvres, Monsieur et Madame attendent dans le vestibule. Le chauffeur les remercie pour les étrennes ; ils échangent des civilités.

Les larmes aux yeux, Liliane n’a qu’une hâte, se réfugier dans sa chambre pour laver les saletés qui collent à sa chair.

Ses rapports avec ses patrons se dégradent. Comme elle ne veut plus aller dans leur lit, les vexations et les humiliations se multiplient. Un jour, ulcérée, elle décide de s’enfuir de cette maison de fous et se retrouve à la rue, sans un sou.

Aidée par les plus déshérités, elle parvient à s’en sortir. Depuis, elle leur consacre son temps. Aide sociale dans la journée, elle sert les repas le soir, avec d’autres bénévoles, dans une camionnette. Si elle accepte de temps à autre de coucher avec un homme, c’est uniquement pour l’argent, dit-elle.

Sans domicile fixe, comme ceux qu’elle côtoie, Liliane erre de squat en squat, au gré de ses envies. Ressassant ses souvenirs, elle a des périodes, souvent à l’approche de ses règles, où ses désirs ne lui laissent aucun répit. Ses seins gonflés, ses bouffées de chaleur sont autant de signes qui la poussent vers les lieux infâmes où elle peut donner libre cours à ses pulsions.

Depuis le matin, elle s’est réfugiée dans l’un d’eux. Pour écrire, elle s’est assise sur une caisse en bois, près d’une cheminée en partie démolie qui diffuse une bonne chaleur. Déjà, à son arrivée, en croisant le regard des hommes, elle a senti une brève chaleur lui mordre les cuisses. A jeun, ces idiots n’ont rien tenté.

Maintenant que la nuit est tombée, ils commencent à la regarder d’un drôle d’air. Pour boire au goulot, Liliane s’est relevée. Elle est la seule fille et se laisse griser par la convoitise qu’elle suscite. La bouteille qui passe de main en main aide à détendre l’atmosphère. Les yeux qui brillent, les narines qui se pincent et les mains qui s’égarent sur ses fesses la font rire. Ici, il n’y a pas de bonnes manières, pas d’humiliation non plus. Rien que des mâles excités qui tournent autour d’une femelle en chaleur. Deux vieux titubants entretiennent le feu. Ceux-là ont renoncé à se mêler à la meute des plus jeunes qui font cercle autour d’elle.

Ils sont six. En riant, l’un d’eux a coincé Liliane contre le mur.

— On va te baiser... tous !

— Me violer, vous voulez dire.

Elle se débat mollement, et ses gloussements ne font qu’exciter les autres qui ne se contentent plus de la dévisager. Entre les pans ouverts de son manteau, une demi-douzaine de mains s’acharnent sur les boutons de sa blouse et font sortir ses seins. Ceux qui se sont accroupis tentent de lui arracher sa culotte. Elle la retient en serrant les cuisses.

— Arrête de faire la fière. Avec un cul comme ça, t’as déjà dû en prendre des kilomètres.

Elle mouille abondamment ; l’odeur forte qui imprègne le coton les affole. Ils la reniflent, la touchent. Ses jambes qui s’amollissent la font vaciller. Elle ne peut plus attendre. L’élastique du slip glisse sous ses fesses, elle le laisse descendre à ses chevilles. Sa blouse s’ouvre jusqu’au nombril. Rires nerveux, miaulements au moment de basculer sur un matelas crasseux. Reins cambrés, ventre tendu, elle dégage la touffe de poils noirs qui recouvre sa fente. Elle leur dit d’attendre, elle n’est pas prête. Entre les lèvres grasses, deux doigts pataugent dans le mouillé, remontent pour pincer le bouton qui saille. Ses pensées s’égarent, elle marche dans une mer d’immondices, s’y enfonce jusqu’au ventre. La chaleur se précise, bientôt, elle n’aura plus pied. D’une voix éteinte, elle demande aux hommes s’ils ont « les couilles pleines ». Le pantalon sur les souliers, figés dans une attitude grotesque, ils acquiescent d’un mouvement de tête en soupesant leurs testicules. A la lueur orangée des flammes, Liliane fixe les sexes dressés qui vont souiller chaque parcelle de son corps. D’abord lentement, elle se masturbe devant eux, puis sa paume s’agite nerveusement, entraînant son poignet qui écrase son clitoris. Des plaintes rauques sortent de sa bouche grimaçante. Son corps se tend et retombe. Elle jouit.

D’un sourire las, elle leur fait signe. Le matelas se creuse sous le poids d’un corps qui s’affaisse entre ses cuisses écartées. Les hoquets font tressauter ses seins. La barbe du type est râpeuse et son haleine chargée.

— J’peux plus tenir... Je vais te bourrer, salope !

Elle guide le gland baveux qui bute dans ses poils.

— Vas-y, chéri, te retiens pas...

Dès qu’il trouve l’ouverture du vagin, l’homme la défonce à petits coups de reins rapides et éjacule aussitôt. Liliane ferme les yeux. Le jus tiède qui la remplit la fait jouir, puis un autre type prend le relais et se soulage. Elle ne maîtrise plus rien ; ils sont plusieurs à lui maintenir les jambes en l’air. Dans le sperme qui coule dans la raie de ses fesses, une queue dérape et s’enfonce dans son anus. Au milieu des cris, des grognements, les partenaires et les orgasmes se succèdent, puis elle s’endort contre les corps repus.

Au petit matin, un à un, les hommes se lèvent et vont pisser contre le mur d’en face. Elle n’a pas d’autre choix que de faire comme eux.

Elle ne reste jamais très longtemps au même endroit. Les hommes qui se battent après avoir bu, le manque d’hygiène la font fuir. Dans l’ourlet de son manteau, elle a toujours un peu d’argent pour se réfugier dans une chambre d’hôtel et se laver.

Un soir, à la fin de la tournée, elle se dirige vers l’endroit où elle a vu quatre jeunes SDF avec leurs chiens. Ramassés par les « bleus » dans la journée, ils ont l’air propres et pas trop saouls. Elle presse le pas, excitée de savoir qu’ils ont les couilles pleines et l’attendent.

Tout à l’heure, pendant qu’elle versait la soupe, l’un d’eux lui a passé la main entre les cuisses. Voyant qu’elle ne protestait pas, les autres se sont approchés. Ils ont voulu toucher, eux aussi, et elle les a laissés faire. Surveillant les alentours, Liliane a pris son temps pour les servir. Dans la camionnette, ses collègues l’ont priée de se dépêcher. Toutes ces mains agrippées à sa chair ont failli la faire jouir. Elle s’est mordu les lèvres pour ne pas crier et leur a promis de revenir un peu plus tard.

9

MIREILLE

(16 février 1995)

Mireille a cinquante-cinq ans. Elle est veuve et s’ennuie à mourir. Elle voudrait écrire, se confier. Si à son âge on ne pose plus nue, on peut encore rêver de ce qu’on a été. Elle se dit prête à lever le voile sur une partie trouble de sa jeunesse.

A dix-sept ans, elle suit des cours chez Pigier pour être secrétaire et vit chez ses grands-parents maternels, rue d’Amsterdam, à Paris. Ses parents tiennent un magasin de chaussures en province et elle ne les voit que pour les vacances.

Tous les soirs, elle ressent la même émotion en passant devant le cinéma permanent de la gare Saint-Lazare. Aujourd’hui, mardi, c’est son jour à elle, et pour rien au monde, elle y renoncerait. Dès la sortie des cours, elle presse le pas. Elle a pourtant le temps car ses grands-parents, membres d’une chorale, rentreront tard. Chaque semaine à la même heure, des bouffées de chaleur lui montent au visage, des picotements au bout des seins la rendent nerveuse. Elle va à la rencontre d’un homme qu’elle ne connaît pas et son excitation grandissante se mêle à une sourde inquiétude.

Elle a déjà fait l’amour, en province, avec des garçons de son âge, et si la peur d’être enceinte l’a contrariée, elle a eu du plaisir. Mais rien jusque-là n’a été comparable à la brûlante ivresse qui l’avait envahie six mois auparavant.

Ses grands-parents l’avaient emmenée au cinéma et, au nez et à la barbe de son grand-père, qu’elle avait surveillé du coin de l’oeil, un homme l’avait fait jouir. A l’abri du manteau posé sur ses genoux, une main inconnue s’était faufilée sous sa jupe. Bouleversée, Mireille avait resserré les cuisses. Le souffle coupé, elle n’avait pas osé regarder le type assis à côté d’elle. Exerçant une pression délicieuse, la chaleur de la main avait embrasé ses cuisses et s’était propagée à tout son corps. Peu à peu elle avait cédé, et les avait écartées. Elle s’était mordu les lèvres pour ne pas gémir. Le simple contact de la main à plat sur sa chatte avait déclenché une série de spasmes dans son ventre. Sournoise et caressante, la main s’était animée, froissant longuement sa vulve par-dessus sa culotte, puis un gros doigt s’était insinué sous l’élastique et l’avait pénétrée. Elle avait joui aussitôt. Le plaisir avait été si intense que son ventre s’était noué jusqu’à la nausée. Elle était ressortie du cinéma comme un zombie, toute fiévreuse et la culotte trempée.

Elle hésite un bref instant avant de se glisser dans la file d’attente. Elle pense à l’article qu’elle a lu dans Détective faisant état de femmes qui disparaissent dans des caves de magasins et qu’on ne revoit jamais. « Une rumeur absurde de journaliste », s’est esclaffé son grand-père. Sans doute, mais après l’avoir relu plusieurs fois, elle frissonne de peur et d’excitation.

La sourde angoisse qui lui mord le ventre ne l’empêche pas de se joindre aux spectateurs anonymes. Personne ne fait attention à la petite blonde engoncée dans son duffle-coat bleu marine dont elle a rabattu la capuche. Comme d’habitude, l’air de rien, elle observe les hommes derrière ses petites lunettes cerclées. Elle les préfère bien habillés. Le genre marié, la quarantaine, qui tue le temps en attendant un train, lui convient très bien. Elle ne quittera plus des yeux celui qu’elle a repéré juste devant elle. Elle détaille ses mains. Il faut qu’elles soient soignées. Elle se dit qu’elle a de la chance car il est plus beau que celui de la semaine dernière. Il est brun, au front légèrement ridé, presque aussi grand que ceux qui posent dans Nous deux et qui la rejoignent chaque soir au creux de son lit.

A l’intérieur du cinéma, les spectateurs se sont dispersés. L’homme a pris place dans un angle de la salle surchauffée. Mireille s’assoit à côté de lui. Ils se dévisagent et se saluent d’un sourire courtois. Tirant sa capuche en arrière, sa longue chevelure blonde tombe sur ses épaules. Elle écarte les pans de son duffle-coat et lisse son corsage blanc, gonflé, sous lequel ses seins sont nus.

En dépit du trouble qui l’étreint, elle se décide. Grâce à la pénombre, sa meilleure alliée, elle parvient à dissiper sa timidité. Sur l’accoudoir commun, leurs avant-bras se frôlent. Mireille retient son souffle. Elle ferme les yeux et avale sa salive. Le moment périlleux accélère le tempo de son coeur. Il s’arrête de battre, le temps que sa main se pose sur celle de l’homme. Celui-ci a un léger tressaillement mais ne bronche pas. Avec la lenteur d’un serpent, la main de Mireille se déplie, emprisonnant le majeur. Il est long et la première phalange est poilue. C’est celui-là qu’elle veut au fond d’elle. Le bref contact la fait mouiller. Alors ses doigts s’animent autour, avec une infinie douceur. Sa caresse, obscène et sans équivoque, n’a jamais essuyé un refus mais parfois la réaction se fait attendre.

Elle jubile, car le type se penche vers elle. Avec un fort accent italien, il lui murmure quelques mots indistincts à l’oreille, puis dans le même mouvement pose sa bouche sur la sienne, l’embrasse. Elle se renverse dans son fauteuil, ses cuisses s’écartent en signe d’abandon. Tandis qu’il lui mordille la lèvre inférieure, une main s’aventure sur sa poitrine, s’acharne sur le mamelon déjà dur qui pointe à travers le corsage. L’audace du type a été si soudaine qu’elle lui arrache des soupirs, l’affole. Elle lui souffle son haleine au visage. L’absence de soutien-gorge stimule le type. Un à un, il défait les boutons de la chemise et s’empare d’un sein ferme, en forme de poire, en épouse les contours. Puis il descend plus bas, palpe le ventre en sueur qui se creuse. Les doigts ne font qu’effleurer les poils du pubis. Elle s’en veut d’avoir mis une ceinture. Impatiente de sentir la main de l’homme sous sa jupe, elle se serre contre lui.

Elle est déçue qu’il ne le fasse pas. Il parle vite, d’une voix rauque. Il a un peu de temps devant lui, et puisque c’est une gourmande, il va l’emmener à l’hôtel. Mireille sursaute. Jamais on ne lui a fait une telle proposition. Dans ses rêves nocturnes, elle a déjà suivi un homme à l’hôtel, mais la réalité lui fait peur. Elle bafouille pour lui dire qu’elle ne peut pas, que ses parents risquent de s’inquiéter. Le type hoche la tête, mais Mireille voit bien qu’il est contrarié, sans doute vexé de s’être fait rabrouer.

Elle a honte de sa dérobade et se sent ridicule. Il doit la prendre pour une allumeuse, une petite garce méprisable. Déjà, il s’est emparé de son imperméable, prêt à partir.

— Non, attendez, implore-t-elle en l’agrippant par le bras. Mardi prochain, peut-être, je m’arrangerai.

Le sourire narquois du type lui fait prendre conscience de la portée de ses propos. Elle est folle, complètement folle... Comme s’il voulait se mettre à l’abri d’un nouveau refus, il boude.

Alors, sans plus penser à elle, Mireille brûle les étapes et se penche vers lui. Elle lui mord les lèvres ; sa main s’est crispée sur le haut de sa cuisse et remonte lentement vers la braguette.

— Vous voulez que je vous...

D’un roucoulement, elle escamote la fin de sa phrase. Plaquée dans le creux de l’aine, la colonne de chair raide lui donne des frissons. Elle la palpe longuement en faisant coulisser la peau.

Encouragé par la fièvre de la jeune fille, le type se déride.

— Toi, alors, t’es une drôle de fille.

Il esquisse un sourire en dégrafant son pantalon et la guide dans l’ouverture du caleçon. Mireille s’empare de la verge, l’encercle de ses doigts. Elle ne peut réprimer un soupir d’aise.

— Elle te plaît ? fait le type.

— Oui.

Le va-et-vient qu’elle imprime semble plaire à l’homme. Elle se tortille pour sentir le frottement de l’ourlet rêche de sa culotte contre les lèvres poisseuses de son sexe. Serrée contre lui, elle ne le quitte pas des yeux, attentive à ses grimaces. Les narines pincées, il pousse des soupirs rauques chaque fois qu’elle étrangle le gland.

— Voilà, oui, comme ça... plus lentement, murmure-t-il.

Du pouce, elle le masse, puis écrase ses lèvres sur sa bouche, sa langue s’enroule autour de la sienne.

Quelle étrange sensation que de tenir un homme en son pouvoir. Elle accélère son mouvement, ralentit. La verge se contracte, se gonfle ; les gémissements du type deviennent suppliants. Le sperme gicle et retombe sur son poignet.

Pendant qu’elle s’essuie les mains avec son mouchoir, le type lui rappelle sa promesse.

— Tu viendras la semaine prochaine, hein ?

Durant toute la semaine, elle pense au rendez-vous. Le matin, elle y renonce ; le soir, en se masturbant tout lui paraît plus simple.

Finalement, le mardi soir, elle se retrouve devant le cinéma. Avant de sortir de l’école, dans les toilettes, elle s’est mis du rouge à lèvres et du noir aux paupières. Serrée dans son duffle-coat, la capuche rabattue, elle n’est pas rassurée, pas très fière non plus. A force de se regarder dans son miroir de poche, elle se demande si elle n’a pas l’air d’une putain. Elle a même l’impression qu’on l’épie, que tout le monde devine pourquoi elle est là.

Une main se pose sur son épaule. Elle se retourne, c’est lui. Il sent l’eau de Cologne, et il est encore plus beau que mardi dernier. Il l’embrasse et l’entraîne dans une rue adjacente. Elle lui donne le bras et se serre contre lui comme s’il était son fiancé.

— Tu n’as pas peur ?

— Non.

En réalité, elle est morte de trouille. En arrivant devant le hall d’un hôtel, Mireille est oppressée, ses oreilles bourdonnent. Ils y entrent. Derrière un comptoir, une vieille femme se lève, décroche une clé au tableau.

— C’est au premier, dit-elle avec un bref sourire.

D’un pas mal assuré, Mireille monte la première dans l’escalier qui sent l’encaustique. Malgré le décor vieillot, la chambre semble propre, juste éclairée par une lampe de chevet. Une armoire à glace à côté d’un grand lit. Au fond, un rideau à fleurs cache le cabinet de toilette.

Dans ce lieu hostile, en pleine lumière, elle se sent incapable d’une initiative et reste paralysée devant l’homme qui, assis au bord du lit, ôte son pantalon et son caleçon. Pourtant son envie est forte. Le sang cogne à ses tempes et ses joues sont brûlantes. Il flatte ses couilles brunes qui pendent sur le couvre-lit.

— Tu peux toucher...

Elle avance la main, s’empare du sexe un peu mou. Délicatement, elle fait sortir le gland du prépuce et s’émeut de le voir prendre du volume. Peu à peu, entre ses doigts, le boudin de chair se dresse, raide et énorme. Du moins, c’est ce qu’elle pense parce que dans le noir, les sensations sont différentes et puis le regard de l’homme la gêne. Elle souhaiterait qu’il la force à faire des choses plus vicieuses.

D’un geste tendre, il l’attire à lui. Ses mains, en remontant le long des cuisses, font crisser les bas, puis quand la jupe plissée est retroussée au-dessus des hanches, il prend un peu de recul.

— Tu es belle. Ton petit copain a bien de la chance.

Elle est désemparée par l’acuité de son regard. Sous ses paupières plissées, ses yeux verts brillent d’un éclat lubrique qui la trouble.

Il semble fasciné par le minuscule triangle bleu ciel du slip qui apparaît sous la ceinture du porte-jarretelles de dentelles.

— Si tu me montrais la petite barbichette cachée là-dessous ?

En rougissant, elle écarte l’élastique et le tire vers le bas. Il a juste le temps de se pencher et d’apercevoir la touffe jaune paille qui orne son bas-ventre.

— Et tes fesses, comment sont-elles ?

Il la fait pivoter, elle se retrouve face au miroir de l’armoire qui lui renvoie son image. Il la déculotte ; aussitôt, elle sent ses fesses nues se hérisser de chair de poule. Comme un dérisoire bout de chiffon, sa culotte s’entortille autour de ses genoux. Il l’oblige à se pencher en avant, à creuser les reins en prenant appui contre la glace.

Dans son dos, le type s’émerveille. Il a pris les globes de chair pâle à pleines mains, et les masse.

— Bon Dieu, quel cul ! On ne dirait pas, sous ta jupe !

D’une voix cassée par l’excitation, il lui dit qu’il va le lui manger. Cédant au plaisir qui lui brûle le ventre, elle le laisse lui écarter les fesses. Elle sent son anus s’écarquiller. La langue chaude de l’homme s’y colle comme une ventouse, le lèche goulûment, puis s’y introduit à petits coups.

Une buée épaisse brouille le miroir. Par-dessous, l’homme décolle les lèvres de son con, libérant une coulée de jus gras. Elle croit mourir quand il pénètre délicatement son vagin, comme s’il avait peur de lui faire mal. La tête de Mireille s’agite et ses cheveux balaient ses épaules. La pénétration, trop lente, trop superficielle, ne parvient qu’à l’énerver, mais elle n’ose pas le dire. Elle plie les cuisses, se dandine de façon grotesque. De la main, elle griffe ses poils mais son clitoris, enrobé d’une épaisse couche de mouille, se dérobe.

Mireille se dégage et, retenant sa jupe au-dessus des hanches, la culotte en travers des cuisses, file vers le cabinet de toilette. Elle tire le rideau. L’homme la rejoint alors qu’assise sur la cuvette, elle sèche ses larmes. Des frissons parcourent sa colonne vertébrale. Ça lui fait drôle d’uriner devant un homme nu, debout devant elle. Il la toise d’un drôle d’air. Il semble amusé par le jet dru de sa pisse qui éclabousse la faïence avec bruit. Alors qu’elle s’essuie, le contact du papier-toilette la fait frissonner. Un rictus étire les lèvres de l’homme.

— Tu préfères faire ça toute seule ? ironise-t-il.

Il doit la prendre pour une gamine capricieuse. Comme au cinéma, la semaine dernière, elle éprouve le besoin de se justifier.

— Non, c’est pas ça... j’ai envie, mais avec la lumière... je n’ai pas l’habitude, ça me rend nerveuse.

Son sexe est impressionnant de raideur. C’est la première fois qu’elle en voit un de si près. Emergeant du bourrelet de peau, le gland lisse et rose, palpite ; elle peut même sentir l’odeur qui s’en dégage.

— Moi aussi, j’ai envie. Suce-moi !

Le gland force ses lèvres entrouvertes. Les paupières mi-closes, Mireille grimace puis ouvre la bouche. Les mains à plat sur ses joues, il imprime son rythme en poussant des grognements. Ses couilles lourdes claquent sur son menton. Dès qu’elle les emprisonne dans sa main, elles durcissent, se recroquevillent jusqu’à la racine des poils. Elle a à peine le temps de sentir les contractions qui font enfler le sexe, qu’un jet gluant fouette son palais, se répand sur sa langue. Elle voudrait se dégager mais il la maintient fermement. Les grognements s’amplifient. Le type a les narines pincées ; ses yeux s’ouvrent et se ferment comme s’il était surpris par la soudaineté de son éjaculation.

— Merde, halète-t-il. Trop vite... c’est parti trop vite.

Penaud, il se retire. Mireille n’a pu faire autrement que d’avaler une partie du sperme. Des haut-le-coeur soulèvent sa poitrine. Les joues gonflées, elle se relève à la hâte et va cracher dans le lavabo. L’homme caresse ses fesses pâles qui tremblotent, puis la tire par le bras.

— Viens. Viens sur le lit.

Déjà, il la renverse, tandis qu’elle proteste parce qu’elle n’a pas eu le temps de se rincer la bouche. Il dégrafe sa jupe, lui retire sa culotte. La fébrilité de l’homme l’excite. Il lui remonte les genoux sur la poitrine, l’écartèle. Sous le vagin qui bâille, des gouttelettes d’urine dégoulinent entre les fesses. Il se penche, renifle l’odeur de pomme chaude entre ses cuisses. Sa langue enveloppe le clitoris, le titille, puis il l’aspire entre ses lèvres. Il est surpris qu’elle insiste pour s’emparer d’un de ses doigts. Le majeur. Elle pousse un cri éperdu.

— Oui, celui-là.

En haletant, Mireille se l’introduit elle-même au fond du vagin et, le maintenant des deux mains, le fait coulisser à l’intérieur de la gaine humide. Elle jouit presque aussitôt avec des gémissements rauques. L’homme s’allonge sur le lit. Il bande. Elle est encore pantelante, quand il la fait venir sur lui, à califourchon. Elle s’empale sur la grosse queue. D’une voix chevrotante, elle le supplie de faire attention parce qu’elle a peur de « tomber enceinte ».

— T’inquiète pas, lui dit-il. J’ai l’habitude avec ma femme.

Elle se sent remplie et elle coulisse le long de la tige comme une furie, en faisant claquer ses fesses contre le ventre. Il la laisse faire en contemplant ses nichons qui dansent, ses yeux qui se voilent. Quand ses narines se pincent, que des larmes coulent sur ses joues, il l’accompagne à petits coups de reins.

Chaque heurt contre son utérus la fait vibrer. Elle crie et le plaisir lui fait prononcer des mots stupéfiants, des grossièretés qui ne font pas partie de son vocabulaire. Les mains sur ses fesses qu’il malaxe, l’homme parvient à tempérer sa fougue, puis donne la cadence. Quand son pénis enfle, il grimace et se retire à contrecoeur.

Maintenant qu’il a éveillé sa chair, elle attend la suite avec impatience. Son corps frissonnant ne lui appartient plus. Elle est tout alanguie, épuisée. Cuisses ouvertes, elle s’est laissé glisser sur le côté et caresse amoureusement les couilles dures et le pénis dressé. Le type n’a d’yeux que pour les petites languettes de chair rose qu’il dépiaute entre ses doigts.

Il la retourne, lui glisse l’oreiller sous le ventre pour faire ressortir ses fesses. Il les masse longuement et les écarte, pour lécher la rondelle brune, relâchée après l’orgasme. Il enfile sa langue aussi loin qu’il peut.

— C’est bon ?

Comme elle hoche la tête, il s’affale sur elle, l’écrase de tout son poids. Le gland, enduit de mouille, a remplacé la langue. Il a glissé dans l’anus aussi facilement qu’un suppositoire.

— Je ne l’ai jamais fait dans le derrière, bredouille-t-elle.

Inquiète, elle a relevé la tête. Elle n’a pas mal, mais l’appréhension lui fait resserrer les fesses. L’homme soulève ses cheveux, lui mordille la nuque et déclenche des spasmes dans son ventre.

— Toutes les femmes font ça pour ne pas être enceintes. Aide-moi, pousse sur ton ventre...

— Justement, ça me donne envie de... Oh, j’ai trop honte...

Docile, elle fait pourtant ce qu’il demande, retenant sa respiration. En poussant, elle remue les fesses et sent le sexe prendre ses aises, se visser entre les parois de son rectum. Tout est entré en elle, d’un coup. Une fois au fond, le type s’immobilise. Il transpire, et Mireille sent sa sueur froide entre ses omoplates.

— Oh, mon Dieu, non...

Brutalement, le type s’est retiré presque entièrement de son cul, lui procurant l’effroyable sensation tant redoutée. Heureusement, l’instant d’après, il est de nouveau au fond de ses intestins, puis repart. Le plaisir répugnant qu’éprouve Mireille ne ressemble en rien à ce qu’elle a déjà connu. Elle crie, bafouille des mots sans suite.

— Peux plus me retenir ! sanglote-t-elle.

Son orgasme est si violent qu’elle n’a plus la force de serrer les fesses. Ses ruades précipitent les grognements de l’homme qui se répand en elle. Par petites pulsions, son sperme gicle et inonde ses entrailles.

Ils restent un moment l’un sur l’autre. Peu à peu, Mireille réalise que ce n’était pas un rêve. Jamais, elle n’aurait cru qu’elle pouvait jouir par le cul.

10

BRIGITTE

(vacances de Pâques 1995)

Les Parisiens affluaient à la station de ski où j’avais ouvert ma boutique pour les vacances de Pâques. Il y avait du soleil, de la neige, et les affaires marchaient bien. Mon panneau pour les photos érotiques était toujours en place. Les deux premiers soirs furent infructueux. Ce n’est que le troisième soir que je fis la connaissance de Brigitte. Par hasard.

A la sortie d’une boîte, je la vis déambuler avec son sac de couchage en bandoulière, l’air un peu paumée. Il m’était difficile de lui donner un âge. Crâne rasé, vêtue d’un pantalon de treillis et d’un blouson de cuir noir éculé, chaussée de Rangers, elle n’avait rien de bien féminin. Pourtant, en regardant bien, je vis qu’elle avait un beau cul et la peau blanche, ce qui me fit regretter de l’avoir jugée trop vite. Je ne fus pas surpris qu’elle fasse la manche. Elle annonça tout de suite la couleur.

— J’ai besoin d’argent pour rentrer à Paris.

Intrigué par son collier étrangleur argenté, je lui en demandai la signification.

— Mon maître m’a larguée en pleine nature. J’ai eu de la chance, il aurait pu m’attacher à un arbre.

J’avais un peu forcé sur le rhum blanc, mais tout de même... Alors que je m’interrogeais, elle me débita un cours magistral sur les rapports de maître à esclave. Passant de la théorie à la pratique, elle sortit une laisse de sa poche et fixa le mousqueton au collier.

— Tu me plais. Tu ne veux pas essayer ? Juste quelques jours, fit-elle. Je ne suis pas encombrante. De toute façon, si ce n’est pas toi, ça sera un autre.

Après un rapide coup d’oeil alentour, je pris la laisse. Son sourire me fit froid dans le dos.

Dans mon slip, ma queue fit un bond. Comme je m’approchais d’elle pour l’embrasser, un pli méprisant déforma ses lèvres épaisses. Elle me repoussa comme si j’avais la peste.

— T’as pas bien compris ton rôle de maître. J’ai passé l’âge de jouer au papa et à la maman. Si tu veux m’exciter, il faut m’humilier, me faire mal.

Elle en avait de bonnes. Après avoir débité des niaiseries toute la soirée pour trouver une fille, voilà qu’une cinglée s’offrait à moi à condition que je la corrige !

En me prenant pour un demeuré, elle avait adopté le ton juste pour me faire sortir de mes gonds. Pour la circonstance, je dus faire appel à mes instincts les plus bas. Ma gifle l’atteignit sur la bouche. D’un coup de collier, réprimant l’éclair de haine qui brillait dans ses yeux, je l’entraînais derrière moi.

Les quelques dizaines de mètres qui nous séparaient du Ad’hoc ne furent pas suffisantes pour me dégriser.

— Juste un dernier verre et après, je t’emmène à la niche.

A son air veule et au tremblement de ses lèvres, je sus que j’étais dans le coup.

En me rendant dans ce bar miteux, j’étais sûr de faire deux heureux : moi, parce que j’avais soif, et Tonton, le propriétaire. A force d’attiser sa paillardise avec mes histoires de fesses, il m’avait à la bonne. Les soirs d’abstinence forcée, les punchs qu’il me concoctait remplaçaient tous les tranquillisants de la terre.

Les coudes posés sur le zinc, la casquette de travers, Tonton somnolait en attendant les derniers noctambules. En me voyant débarquer, accompagné d’une fille tenue en laisse, il ouvrit de grands yeux.

— T’as pas une gamelle d’eau ? fis-je en préambule. C’est pour ma chienne.

Prenant place sur un tabouret, face à lui, je fis mine de rester sérieux comme un pape. D’une claque sur les miches, j’obligeais Brigitte à se coucher à mes pieds. Elle ne se fit pas prier. En la voyant disparaître, Tonton se pencha pour constater qu’il ne rêvait pas.

— Merde, alors ! On ne me l’avait jamais faite celle-là. Prendre mon troquet pour un chenil !

Pendant qu’il me servait un punch, je vis à son air débonnaire qu’il ne me prenait pas au sérieux. Il avait le petit sourire en coin de quelqu’un qui devine une plaisanterie de mauvais goût. C’en était une, mais sûrement pas celle qu’il attendait.

— Une petite gâterie, ça te dirait ? Celle-là, c’est une gourmande. Elle ne demande que ça. Il suffit de la bousculer !

La vulgarité inhabituelle de mes propos le fit rougir. Son sourire se transforma en grimace. La tête posée sur son duvet, Brigitte n’avait pas bronché, recroquevillée au pied du tabouret. J’eus tout loisir d’admirer ses fesses en saillie. Séparées par une raie profonde, les deux rondeurs charnues s’épanouissaient sous la toile rêche du treillis. J’aurais parié qu’elle n’avait pas de slip.

— T’as entendu ? Mon copain a besoin d’un remontant. Ne m’oblige pas à...

En dépit de son apparente soumission, elle me jeta un regard de défi, comme un bref rappel à mes obligations de tyran. Pas question de perdre la face. Elle allait voir ce qu’elle allait voir. Je fis siffler la laisse de cuir au-dessus de son cul et, visant le sillon, je cinglais. Si violemment qu’elle poussa un cri strident. La douleur fit monter les larmes à ses yeux. Réunissant ses mains entre ses cuisses serrées, elle se prosterna, les épaules touchant le sol et les fesses en l’air. A ses miaulements d’agonisante, à ses contorsions, je compris que je devais poursuivre la correction.

Au dixième coup, le corps secoué de spasmes, elle s’agrippa au pied du tabouret en étouffant ses râles dans le duvet. Délaissant son sexe qu’elle n’avait pas cessé de frotter, ses mains retombèrent inertes sur le sol. Elle venait de jouir, et moi, je n’en étais pas loin. Ma queue me faisait mal. En rampant sur les genoux, Brigitte s’exécuta et contourna le bar.

A Tonton qui m’interrogeait du regard, je fis signe de ne pas s’inquiéter. Son visage virait au blanc. Lui aussi devait bander.

— C’est pas vrai ! lâcha-t-il, oppressé par l’audace de Brigitte.

J’entendis un gloussement étranglé derrière le comptoir. Cette fois, c’est moi qui jouais les voyeurs. En un tournemain, Brigitte avait fait descendre slip et pantalon sur les souliers du quinquagénaire. Lisse comme un oeuf, sa tête s’agitait sous le ventre bedonnant. Comme s’il avait peur de s’affaisser, Tonton s’accrocha au zinc. De temps en temps, Brigitte s’écartait pour reprendre sa respiration. Elle levait vers moi ses yeux mi-clos, sans lâcher les couilles qu’elle malaxait au creux de sa paume. Avec la fossette qui fendait son menton et ses longs cils, elle était loin d’être laide. De son autre main aux ongles rongés, elle maintenait la verge décalottée et, d’une mimique goulue des lèvres, reprenait sa succion.

Je m’étais assis pour siroter mon punch. Tonton ne fut pas long. Il poussa un rugissement, et le haut de son corps tressauta à plusieurs reprises. Brigitte avalait. Je pouvais entendre les gargouillis du sperme dans sa bouche. Essuyant ses lèvres d’un revers de manche, elle se releva. Elle fit la grimace en dégageant sournoisement la toile du treillis qui collait à ses fesses. Je repris la laisse.

— Tu dois me prendre pour une folle, hein ? Tu peux pas savoir comme j’ai joui. Parfois, je me dégoûte, mais c’est ma drogue. Je ne peux pas m’en passer.

J’avais du mal à reconnaître l’effrontée qui m’avait invectivé. Sa transe passée, elle s’excusait presque, d’une voix tremblante de fille bien élevée. J’étais sidéré, il me semblait que mon mutisme entretenait sa honte. Elle était au bord des pleurs. Plus elle mollissait, plus elle m’excitait. Une larme roula sur sa joue. En pensant à son cul blanc rougi par le cuir, j’imaginais déjà les clichés qui sortiraient de la boîte. Elle se frotta à moi et chuchota :

— Tu n’es pas fâché, au moins ? Je ne demande pas la lune. Tu recommenceras, dis ?

Pour la laisser mijoter, je ne lui fis qu’un maigre sourire. Tonton avait son compte et moi, je tombais de sommeil. Il était temps de partir.

Une fois dans la chambre, je l’invitai à se déshabiller et à me rejoindre sous les draps. Malgré mon coup de barre, j’avais une trique d’enfer et mes couilles étaient dures comme des cailloux. Je la dissuadai de prendre une douche comme elle le souhaitait.

— Pas le temps, lui fis-je en économisant mes mots.

Elle était en T-shirt et avait gardé son collier. Mon regard semi-comateux remonta entre ses cuisses. Je réussis à voir qu’elle était brune. Le peu d’énergie qui me restait se concentra sur sa vulve bombée, tapissée d’une épaisse toison. Se rendant compte que son sexe était la seule chose qui me maintenait encore éveillé, Brigitte s’avança et l’exhiba sous mes yeux. Puis elle pivota et, les pieds bien écartés, se pencha.

— Regarde ce que tu m’as fait.

Je n’y avais pas été de main morte. Son beau cul blanc était zébré de rose. Certaines marques prenaient naissance aux hanches et disparaissaient entre les fesses. Elle tira l’une d’elles, si bien que sous la corolle tiraillée de l’anus, au milieu de l’écrin mouillé des poils, j’eus la vision d’une belle vulve. Emergeant de la fente, deux grosses lèvres brunes s’évasaient mollement. Un épais filet de bave s’étirait entre elles. Englué d’une mousse blanchâtre, l’œil du vagin s’écarquillait, dégageant une odeur de marée qui me chatouillait les narines. Entre deux doigts, elle pinça son capuchon aux reflets mauves et fit saillir la perle rose de son clito. Ma queue était tellement raide que je n’osais plus la toucher.

— Dépêche-toi, sinon je vais tout larguer dans les draps.

Elle me rejoignit et se recroquevilla en chien de fusil, plaquant sa croupe froide contre mon ventre. Elle insista pour que je me cramponne au collier. Alors que je cherchais à m’enfoncer dans son vagin ruisselant, elle m’arrêta.

— Non, pas là, je suis trop large !

D’un tortillement impatient des hanches, elle fit glisser mon sexe dans la raie de ses fesses. Du bout des doigts, elle poussa le gland contre l’anneau palpitant de son anus, puis le força à s’y introduire. Un feulement incongru mourut au fond de sa gorge.

— Mon Dieu, je te sens bien. Ça fait mal, mais je te sens bien.

— J’ai du gel, là, dans le tiroir de la table de nuit.

— Non, surtout pas. Je préfère à sec !

Au lieu de se dilater comme je l’espérais, par petites contractions, son sphincter emprisonna ma queue comme un étau. Elle poussa un long gémissement d’extase en gigotant comme un poisson au bout d’une ligne, si bien que le collier, autour de son cou, cran par cran, se resserra. Des sanglots nerveux soulevèrent sa poitrine. La pénétration de son rectum fut lente. Elle semblait maîtriser son supplice, accompagnant la douleur de plaintes d’animal blessé. Tout son corps participait. Nous transpirions et, sous les draps imprégnés, l’odeur était insupportable.

Quand mon ventre buta contre ses fesses, Brigitte poussa un gros soupir et se relâcha. Bien que serrée à la base, ma queue était au fond de son cul et prenait ses aises. La sensation d’être dans une fournaise me fit opérer un mouvement de recul. D’un geste dérisoire, sa main chercha ma hanche comme si elle voulait s’assurer que j’étais encore là. Elle releva une jambe et tourna son regard vers moi. Elle pleurait. A l’expression hagarde de son visage et à ses yeux vitreux, il ne faisait aucune doute que la pénétration difficile l’avait fait jouir.

— Vas-y, maintenant. Défonce-moi le cul ! cria-t-elle.

Lâchant le collier, je la pris à bras-le-corps. D’une main passée sous le T-shirt, je m’emparai d’un sein couronné d’un mamelon étrangement long et dardé. De l’autre, je n’eus aucun mal à localiser le clitoris baignant dans une mouille grasse. Il avait doublé de volume et pointait au milieu des poils. A peine m’étais-je mis à le branler du pouce et de l’index que je sentis les caresses saccadées de son sphincter sur ma queue. Des frissons parcouraient son corps. Elle jouissait avec une violence inouïe. Les cris stridents sortis du fond de sa gorge me firent penser à ceux d’une truie. Ils redoublèrent d’intensité quand je fis aller et venir ma verge dans ses entrailles. Je ne fus pas long à la rejoindre dans l’orgasme. Les bruits insolites de son ventre me procuraient un plaisir infâme : celui de me vider les couilles avec la sensation délicieuse et abjecte de la souiller.

Le lendemain matin, quand mon réveil sonna, je vis que Brigitte avait déserté le lit. Elle apparut toute nue pour me servir le café. Fraîche et pimpante, elle avait pris une douche. Ce n’était pas du luxe. Je pris des nouvelles de ses fesses dont les marques viraient au mauve. Elle les frictionna, les exhibant comme un trophée.

— Je les ai frottées au gant de crin mais elles me démangent, fit-elle avec un sourire.

J’étais conscient du bouleversement que cette fille faisait naître en moi. Sans être un spécialiste des sévices corporels, ses désirs me montaient à la tête. Puisqu’elle se servait de moi pour les assouvir, j’étais prêt à lui tanner le cul le temps qu’elle voudrait. Elle dut lire dans mes pensées et fouilla sous les draps à la recherche de mon sexe dressé à la verticale.

— Je savais bien que t’avais envie. Tu y prends goût !

Elle disparut quelques instants et revint avec le collier autour du cou et la laisse pendouillant entre les omoplates. Elle souriait comme quelqu’un qui s’apprête à faire une farce. Dans sa main, elle tenait le scion de ma canne à pêche qu’elle avait déniché je ne sais où et un rouleau de cordelette.

— Je ne t’ai pas dit, mais je jouis encore plus quand je suis attachée.

Tandis que je réfléchissais, elle s’était mise en position. A quatre pattes sur le lit, les poignets tendus et les fesses cambrées.

Qui était le maître ? Qui était l’esclave ? Le temps de lier ses poignets aux montants du lit et de m’emparer du scion, la question m’apparaissait secondaire.

Ce n’était qu’un hors-d’oeuvre. Au lieu de rester une semaine, comme elle l’avait prévu, Brigitte restera un mois, durant lequel elle me révélera tous ses vices. Après son départ, abasourdi par le calme suivant la tornade, je mis un autre mois à me remettre de mes émotions. Heureusement, j’avais du courrier à trier.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0821-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1519-5
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com